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МОНИТОРИНГ СМИ 
 

Количество сообщений* с упоминанием КХЛ, МХЛ, ЖХЛ за прошедшие сутки: 
- всего 371 
- без перепечаток 265 
  
*Данные приведены согласно списку СМИ из 445 источников 

 
КХЛ как организация 

 
Чешский комментатор: два словака, играющие в Чехии, хотят выступать в 
КХЛ (Чемпионат.com) 
Чешский комментатор Роберт Заруба заявил, что два словацких игрока, 
выступающие в Чехии, хотят в следующем сезоне играть в Континентальной 
хоккейной лиге. 

перейти к статье 

Фисенко провел свой 600-й матч в КХЛ (Sport24.ru) 
"Лада" одолела "Автомобилист" (4:3 ОТ) в матче регулярного сезона КХЛ .  

перейти к статье 

Митчелл Миллер: КХЛ - хорошая лига. Счастлив, что выступаю за "Ак 
Барс" (Чемпионат.com) 
22-летний американский защитник казанского "Ак Барса" Митчелл Миллер 
поделился впечатлениями после первых месяцев, проведенных в новом клубе. 

перейти к статье 

Гусев повторил клубный рекорд Шипачева по количеству голевых в 
одном регулярном чемпионате (Чемпионат.com) 
31-летний российский нападающий московского "Динамо" Никита Гусев 
повторил один из значимых клубных рекордов в домашнем матче регулярного 
чемпионата КХЛ с нижегородским "Торпедо" (6:1). 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Миллер заявил, что счастлив выступать за "Ак Барс" (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru)) 
Защитник "Ак Барса" Митчелл Миллер поделился впечатлениями от игры в 
новой для себя команде.  

перейти к статье 

Радулов, Шипачев и Войнов не участвовали в открытой тренировке на 
"ТАНЕКО Арене" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Сегодня "Ак Барс" провел открытую тренировку на "ТАНЕКО Арене".  

перейти к статье 

Евгений Свечников: "Нахожусь в отличной физической форме" (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru)) 
Нападающий "Ак Барса" Евгений Свечников на открытой тренировке команды 
на "ТАНЕКО Арене" в Нижнекамсске оценил свою физическую форму. 



 

 

перейти к статье 

Кожевников оценил пятиматчевую серию поражений "Спартака" 
(Чемпионат.com) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников высказался о пяти 
поражениях подряд у "Спартака". Напомним, накануне в Москве красно-белые 
уступили СКА со счетом 2:5. 

перейти к статье 

В кризисе "Спартака" виноват Ковальчук? Красно-белые уже не первые и 
падают все ниже (Sport24.ru) 
Не все так просто.  

перейти к статье 

Бывший игрок СКА: Ковальчук не готов играть на уровне КХЛ 
(Чемпионат.com) 
Бывший игрок СКА, бронзовый призер чемпионата СССР Юрий Гайлик оценил 
игру нападающего "Спартака" Ильи Ковальчука в нынешнем сезоне КХЛ. 

перейти к статье 

"Постоянно смотришь, как Ковальчук грызет лед в свои 40 лет" (Известия 
(iz.ru)) 
Хоккеист "Спартака" Ансель Галимов - об игре с легендарным нападающим, 
серии поражений красно-белых и отсутствии удобных соперников на старте 
плей-офф 

перейти к статье 

"Мы перед болельщиками в долгу, так проигрывать нельзя". Ларионов - о 
поражении от "Динамо" (Sport24.ru) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов прокомментировал поражение от 
"Динамо" (1:6) в матче регулярного чемпионата КХЛ .  

перейти к статье 

Ларионов рассказал, что не видит души в игре хоккеистов "Торпедо" 
(ТАСС) 
Нижегородский клуб уступил на выезде московскому "Динамо" со счетом 1:6 

перейти к статье 

"Так проигрывать нельзя". Ларионов прокомментировал разгромное 
поражение от "Динамо" (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов высказался о разгромном 
поражении своих подопечных в выездной игре регулярного чемпионата КХЛ с 
московским "Динамо" (1:6). 

перейти к статье 

Кудашов: "У "Динамо" три прекрасных вратаря, нужно смотреть, кто в 
каком состоянии подойдет к играм на вылет" (Матч ТВ (matchtv.ru)) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов после домашней 
победы над "Торпедо" заявил, что еще не решил, кто из голкиперов команды 

будет чаще играть в плей‑офф. 

перейти к статье 



 

 

Черная неделя "Торпедо": нижегородцы пропустили 13 шайб в Москве 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Что с командой Ларионова?  

перейти к статье 

Игрок "Динамо" Римашевский: "Это взрослая лига, поэтому все идут до 
конца" (Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Нападающий московского "Динамо" Егор Римашевский дал комментарий для 
"СЭ" о матче ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ с "Торпедо" (6:1).  

перейти к статье 

Рашевский: помню себя в возрасте Чернышова - сидел на лавке в 
молодежке (Чемпионат.com) 
Нападающий московского "Динамо" Дмитрий Рашевский поделился мнением о 
своем 18-летнем одноклубнике Игоре Чернышове отметившемся второй 
заброшенной шайбой в сезоне в игре с нижегородским "Торпедо" (6:1). 

перейти к статье 

Хоккеист "Динамо" О'Делл отметил важность подготовки команды в 
январскую паузу (ТАСС) 
После возобновления регулярного чемпионата Континентальной хоккейной 
лиги московское "Динамо" одержало пять побед подряд 

перейти к статье 

Антон Силаев - новый Здено Хара. Высокий, мощный, с хорошим броском. 
В НХЛ на него идет охота (Allhockey (allhockey.ru)) 
17-летний парень из "Торпедо" может уйти под одним из первых номеров на 
следующем драфте. 

перейти к статье 

Тренер "Амура": вратари всех команд, приезжающих в Хабаровск, феерят 
постоянно (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Амура" Андрей Мартемьянов прокомментировал поражение от 
"Авангарда" (1:3) в Хабаровске. 

перейти к статье 

Кравец рассказал о причинах отсутствия первой тройки "Авангарда" в 
матче с "Амуром" (Чемпионат.com) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец после победного матча с "Амуром" 
(3:1) в Хабаровске рассказал о причинах отсутствия первой тройки Владимир 
Ткачев - Райан Спунер - Рид Буше. 

перейти к статье 

"Олег Знарок ругался сильно!" Яковлев - об игре за чемпионский СКА 
(Чемпионат.com) 
Капитан "Металлурга" Егор Яковлев рассказал о работе с тренером Олегом 
Знарком в чемпионском сезоне СКА. 

перейти к статье 

Интервью с Егором Подомацким об игре за "Локомотив", сборную России 
и работе в "Сибири" (Чемпионат.com) 
Один из лучших вратарей Суперлиги 90-х и нулевых вспоминает свою карьеру 
и говорит о нынешней работе. 



 

 

перейти к статье 

"Трактор" - самая недооцененная команда КХЛ. Челябинск - еще один 
претендент на Кубок Гагарина (Allhockey (allhockey.ru)) 
Команда с приходом Заварухина добавила. 

перейти к статье 

КХЛ: судейство 
 

Анисимов о голе "Металлурга" в ворота СКА: "Сергеев клюшкой попадает 
себе в ногу и падает - это его проблема. Он должен быть в ответе за свою 
клюшку" (Sports.ru) 
Главный арбитр КХЛ прокомментировал скандальный эпизод матча СКА - 
"Металлург".  

перейти к статье 

Главный арбитр КХЛ Анисимов разобрал скандальный эпизод с голом 
Гераськина в ворота СКА (Чемпионат.com) 
Главный арбитр Континентальной хоккейной лиги Алексей Анисимов 
прокомментировал резонансный гол нападающего магнитогорского 
"Металлурга" Игоря Гераськина в овертайме встречи с санкт-петербургским 
СКА (2:1 ОТ) после контакта с защитником армейцев Артемом Сергеевым. 

перейти к статье 

Громкий судейский скандал в КХЛ! Арбитр нахамил тренеру, у которого 
когда-то играл (Sport24.ru) 
Некрасивый поступок.  

перейти к статье 

Форвард "Авангарда" Верба получил пять минут штрафа, а также чуть не 
подрался перед матчем с игроками "Амура" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
"Авангард" в матче ФОНБЕТ регулярного чемпионата КХЛ встречается с 
"Амуром". 

перейти к статье 

Судья Наумов извинился перед тренером "Авангарда" Кравцом, 
обнявшись со специалистом (Чемпионат.com) 
В эти минуты в Хабаровске проходит матч регулярного Фонбет Чемпионата 
Континентальной хоккейной лиги сезона-2023/2024, в котором "Амур" 
принимает омский "Авангард".  

перейти к статье 

"Главное - не держать зла и уметь прощать друг друга" - тренер 
"Авангарда" Кравец о конфликте с судьей Наумовым (Матч ТВ 
(matchtv.ru)) 
Главный тренер омского хоккейного клуба " Авангард " Михаил Кравец в эфире 
"Матч ТВ" рассказал, о чем говорил с судьей Денисом Наумовым перед 
субботней игрой КХЛ с " Амуром ". 

перейти к статье 

Плющев призвал к изменению системы отношений тренеров, игроков и 
судей в КХЛ (RT (russian.rt.com)) 



 

 

Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев высказался об 
извинениях судьи Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Дениса Наумова 
перед тренером "Авангарда" Михаилом Кравцом. 

перейти к статье 

Канарейкин выразил мнение, что СМИ не стоило уделять столько 
внимания конфликту судьи с Кравцом (RT (russian.rt.com)) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин прокомментировал извинения 
судьи Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Дениса Наумова перед тренером 
"Авангарда" Михаилом Кравцом. 

перейти к статье 

Экс-арбитр Зайцев - о конфликте Наумова и Кравца: "Сказалась 
напряженная обстановка в судейском корпусе" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru)) 
Экс-арбитр Александр Зайцев рассказал, что думает о конфликте в матче 
ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ между "Амуром" и "Авангардом" (2:3). 

перейти к статье 

СДК 
 

Каменский о судейском скандале на матче "Амур" - "Авангард": 
"Виновные будут наказаны. Арбитры должны держать себя в руках" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Председатель спортивно-дисциплинарного комитета КХЛ Валерий Каменский 
прокомментировал для "СЭ" инцидент, случившийся в матче ФОНБЕТ 
Чемпионата КХЛ между "Амуром" и "Авангардом" (2:3). 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Андрей Михалев: Есть вопросы к нападающим - так беззубо играть в атаке 
непозволительно (Belarushockey (belarushockey.com)) 
Главный тренер "Динамо-Шинника" Андрей Михалев подвел итог второго 
поединка с "Атлантом" (2:7) в чемпионате МХЛ. 

перейти к статье 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

В Госдуме заявили, что Гашек выступает всякий раз, как негатив к России 
снижается (Газета.Ru) 
Депутат Государственной Думы, а в прошлом профессиональная конькобежка, 
олимпийская чемпионка Турина-2006 Светлана Журова в комментарии для 
"Газеты.Ru" высказалась о критике со стороны Доминика Гашека в адрес 
Александра Овечкина за фотографию с Владимиром Путиным в соцсетях.  

перейти к статье 

В Госдуме объяснили, почему НХЛ отказалась запретить играть 
российским хоккеистам (Газета.Ru) 
Депутат Журова: у НХЛ нет пророссийской позиции, но там играют лучшие  

перейти к статье 



 

 

Хоккеист Александр Гуськов поддержал решение президента участвовать 
в выборах (Москва 24 (m24.ru)) 
Хоккеист и заслуженный мастер спорта России Александр Гуськов поддержал 
решение Владимира Путина выдвигаться на выборы в марте 2024 года.  

перейти к статье 

Сборная России по хоккею 
 

Премьер-министр Словакии Фицо выступил за возвращение России в 
мировой хоккей (Чемпионат.com) 
Премьер-министр страны Роберт Фицо высказался по острым хоккейным темам 
в парламенте. 

перейти к статье 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Гендиректор "Авангарда" отреагировал на слухи о расформировании 
фарм-клуба в ВХЛ (Чемпионат.com) 
Генеральный директор ХК "Авангард" Герман Чистяков отреагировал на слухи о 
расформировании фарм-клуба "Омские Крылья" во Всероссийской хоккейной 
лиге. 

перейти к статье 

Председатель ХК "Гомель" - о модернизации дворца, сотрудничестве с 
"Ак Барсом", селекции и задачах на сезон (Belarushockey 
(belarushockey.com)) 
Председатель хоккейного клуба "Гомель" Евгений Алейник рассказал о 
модернизации ледового дворца, ключевых направлениях своей работы, 
сотрудничестве с "Ак Барсом" и задачах на сезон. 

перейти к статье 

Вратарь Юлиус Гудачек в Европе искал адвоката для иска по защите 
репутации (Чемпионат.com) 
Чешский комментатор Роберт Заруба рассказал, что вратарь "Лайонс 
Франкфурт" Юлиус Гудачек в Европе искал адвоката для иска по защите 
репутации после того, как "Кладно" расторг с игроком контракт из-за его 
прошлой игры в КХЛ. 

перейти к статье 

Лещук рассказал, как Овечкин пригласил его в раздевалку "Кэпиталз" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru)) 
Вратарь "Динамо" Игорь Лещук в интервью "СЭ" рассказал об общении с 
нападающим "Вашингтон Кэпиталз" Александром Овечкиным. 

перейти к статье 

Клубы НХЛ проявляют интерес к нападающему "Салавата Юлаева" Саше 
Хмелевски (Чемпионат.com) 
24-летний американский нападающий уфимского "Салавата Юлаева" Саша 
Хмелевски своей игрой привлек внимание клубов НХЛ.  

перейти к статье 



 

 

В НХЛ призвали IIHF допустить сборную Израиля до международных 
соревнований (ТАСС) 
Ранее Международная федерация хоккея отстранила сборную Израиля от 
участия в соревнованиях под эгидой организации из соображений безопасности 

перейти к статье 

Разное 
 

"Легенды хоккея" взяли реванш у команды жителей Истры за поражение 
год назад (ТАСС) 
Команда звезд хоккея одержала победу со счетом 3:2 

перейти к статье 

 

 

 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

Чешский комментатор: два словака, играющие в Чехии, хотят выступать в 
КХЛ (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Чешский комментатор Роберт Заруба заявил, что два словацких игрока, 
выступающие в Чехии, хотят в следующем сезоне играть в Континентальной 
хоккейной лиге. 
"У меня есть информация, что как минимум двое словацких хоккеистов, 
выступающих в чешской экстралиге, сообщили своим агентам, что хотели бы 
играть в КХЛ в следующем сезоне. Поэтому между чехами и словаками 
существует значительная разница в плане работы в России", - приводит слова 
Зарубы Pravda.sk. 
Напомним, сейчас действующий контракт в КХЛ есть у девяти словацких 
хоккеистов. 
Ранее Заруба рассказал, что вратарь "Лайонс Франкфурт" Юлиус Гудачек в 
Европе искал адвоката для иска по защите репутации после того, как "Кладно" 
расторг с игроком контракт из-за его прошлой игры в КХЛ.  

https://www.championat.com/hockey/news-5392496-cheshskij-kommentator-dva-
slovaka-igrayuschie-v-chehii-hotyat-vystupat-v-khl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Советский спорт, Москва, 13 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Фисенко провел свой 600-й матч в КХЛ (Sport24.ru, Москва, 13 января 2024) 
"Лада" одолела "Автомобилист" (4:3 ОТ) в матче регулярного сезона КХЛ .  
Клуб из Тольятти одержал победу благодаря голу Максима Березина на второй 
минуте овертайма.  
Эта встреча стала 600-й за карьеру в КХЛ для форварда "Лады" Михаила 
Фисенко.  
Он стал 103-м полевым игроком в истории лиги с 600+ играми.  
За карьеру Фисенко набрал 153 (57+96) очков, в этом сезоне в его активе 15 
(3+12) очков в 42 матчах.  

https://sport24.ru/hockey/news-611908-fisenko-provel-svoy-600-y-match-v-kkhl 

К заголовкам сообщений 

Митчелл Миллер: КХЛ - хорошая лига. Счастлив, что выступаю за "Ак 
Барс" (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
22-летний американский защитник казанского "Ак Барса" Митчелл Миллер 
поделился впечатлениями после первых месяцев, проведенных в новом клубе. 
"КХЛ - хорошая лига, и я очень рад, что играю здесь. Для меня это 
суперполезный опыт. Пока что я провел здесь только 13 матчей, но уже 
привыкаю к новому стилю игры и чувствую себя на площадке все увереннее. 
Тренеры и партнеры по команде мне во всем помогают. 
"Ак Барс" - отличная команда. Все организовано на высоком уровне, ко мне 
здесь относятся очень хорошо. Поэтому я счастлив выступать за "Ак Барс". 
Казань - большой и просто невероятный город. С ребятами мы хорошо 
проводим свободное время. И я хотел бы узнать о Казани еще больше". 

https://www.championat.com/hockey/news-5392496-cheshskij-kommentator-dva-slovaka-igrayuschie-v-chehii-hotyat-vystupat-v-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5392496-cheshskij-kommentator-dva-slovaka-igrayuschie-v-chehii-hotyat-vystupat-v-khl.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/v-chekhii-zayavili-chto-dva-slovatskikh-igroka-khotyat-v-sleduyuschem-sezone-vystupat-v-kkhl
https://sport24.ru/hockey/news-611908-fisenko-provel-svoy-600-y-match-v-kkhl


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5393064-mitchell-miller-khl-horoshaya-
liga-schastliv-chto-vystupayu-za-ak-bars.html 

К заголовкам сообщений 

Гусев повторил клубный рекорд Шипачева по количеству голевых в 
одном регулярном чемпионате (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
31-летний российский нападающий московского "Динамо" Никита Гусев 
повторил один из значимых клубных рекордов в домашнем матче регулярного 
чемпионата КХЛ с нижегородским "Торпедо" (6:1). 
Как отмечает пресс-служба бело-голубых на официальном сайте клуба, Никита 
Гусев благодаря ассистентскому хет-трику (0+3) в игре с "Торпедо" повторил 
рекорд российского нападающего Вадима Шипачева ныне выступающего за 
казанский "Ак Барс", по количеству результативных передач за один сезон, 
совершив уже 48 голевых пасов. 
Всего в нынешнем сезоне Гусев принял участие в 51 матче в составе "Динамо", 
в которых отметился 66 (18+48) результативными действиями при показателе 
полезности "+10". Его контракт с московским клубом рассчитан до конца этого 
сезона.  

https://www.championat.com/hockey/news-5393152-gusev-povtoril-rekord-
shipachyova-po-kolichestvu-golevyh-peredach-v-odnom-regulyarnom-
chempionate.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 января 2024 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Миллер заявил, что счастлив выступать за "Ак Барс" (Спорт-экспресс 
(sport-express.ru), Москва, 13 января 2024) 
Защитник "Ак Барса" Митчелл Миллер поделился впечатлениями от игры в 
новой для себя команде.  
"КХЛ хорошая лига, и я очень рад, что играю здесь. Для меня это 
суперполезный опыт. Я провел здесь только 13 матчей, но привыкаю к новому 
стилю игры и чувствую себя все увереннее на площадке. Тренеры и партнеры 
по команде мне во всем помогают. Какие впечатления от команды и города? 
Это отличная команда, все организовано на высоком уровне и ко мне здесь 
относятся очень хорошо. Поэтому я счастлив выступать за "Ак Барс". Казань - 
большой и просто невероятный город. С ребятами мы хорошо проводим 
свободное время. И я хотел бы узнать о Казани еще больше. Казань - пока 
лучший для меня город. Также с нетерпением жду нашей поездки в Сочи. Я уже 
многое слышал об этом городе и хотел бы его посетить. Какие ставлю себе 
цели? Хочу развиваться как человек и как хоккеист. Я здесь, чтобы помогать 
команде побеждать как можно больше, и буду делать все для этого. Быть 
частью побеждающей команды - это невероятно".  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/miller-zayavil-chto-schastliv-vystupat-
za-ak-bars-2167482/ 

К заголовкам сообщений 

https://www.championat.com/hockey/news-5393064-mitchell-miller-khl-horoshaya-liga-schastliv-chto-vystupayu-za-ak-bars.html
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Радулов, Шипачев и Войнов не участвовали в открытой тренировке на 
"ТАНЕКО Арене" (Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 
13 января 2024) 
Сегодня "Ак Барс" провел открытую тренировку на "ТАНЕКО Арене".  
Занятие на льду заняло 40 минут. На лед не выходили форварды Вадим 
Шипачев, Александр Радулов, Станислав Галиев, Артем Лукоянов, Дмитрий 
Кагарлицкий, защитник Вячеслав Войнов и вратарь Тимур Билялов.  
По завершении тренировки тренерский штаб "Ак Барса" и игроки 
сфотографировались с хоккеистами 2016 года рождения. 
"Приятно, что нам дали возможность провести тренировку на "ТАНЕКО Арене. 
Ребята могли посмотреть на наше занятие. Мне здесь очень нравится: хороший 
каток, лед хороший. С положительной стороны отношусь к этой идее", - сказал 
главный тренер "Ак Барса" Зинэтула Билялетдинов.  
"Мы знаем, что казанский "Ак Барс" - это наша основная республиканская 
команда, неоднократный чемпион России. Поэтому мы и хотим на примере 
этого клуба показать родителям и детям, к чему им можно стремиться. 
Мальчишки же смогут посмотреть на мировых звезд. Думаю, что эмоции наших 
пацанов будут запредельные", - отметил директор "ТАНЕКО Арены" Илья 
Суслопаров.  

https://sport.business-gazeta.ru/article/290812 

К заголовкам сообщений 

Евгений Свечников: "Нахожусь в отличной физической форме" (Спорт. 
Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 января 2024) 
Нападающий "Ак Барса" Евгений Свечников на открытой тренировке команды 
на "ТАНЕКО Арене" в Нижнекамсске оценил свою физическую форму. 
- Недавно здесь построили новую арену. Важно выступить здесь перед детьми, 
перед "Татнефтью". Согласен, что по большей мере это мотивационное 
мероприятие.  
- Как вам лед на арене? 
- Идеальный, вообще замечательный. 
- Вы не играли с 5 января, вчера вернулись в состав. В каком физическом 
состоянии находитесь? 
- Нахожусь в отличной физической форме. 
- Какой настрой на завтрашний матч с "Нефтехимиком"? 
- Отличный настрой на соперника.  
- Сегодня больше работали над реализацией? 
- Да, все так. Позанимались, отработали выходы два в два и три в два, - 
приводит слова Свечникова корреспондент "БИЗНЕС Online"  

https://sport.business-gazeta.ru/article/290813 

К заголовкам сообщений 

Кожевников оценил пятиматчевую серию поражений "Спартака" 
(Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Двукратный олимпийский чемпион Александр Кожевников высказался о пяти 
поражениях подряд у "Спартака". Напомним, накануне в Москве красно-белые 
уступили СКА со счетом 2:5. 
"У всех есть спады. Сейчас такой период настал. Готовятся к плей-офф. Сейчас 
поднимутся. Может быть, еще одну игру завалят, но, я думаю, что потихонечку 
вылезут из этой ситуации. Но там и травм полно, конечно. Все два звена 

https://sport.business-gazeta.ru/article/290812
https://sport.business-gazeta.ru/article/290813


 

 

практически развалились - центральных нет. Тренер у "Спартака" опытный - все 
будет хорошо!" - приводит слова Кожевникова "ВсеПроСпорт". 
В следующем матче регулярного сезона "Спартак" примет в Москве 
магнитогорский "Металлург". СКА в Череповце сыграет с местной 
"Северсталью". Оба матча состоятся в воскресенье, 14 января.  

https://www.championat.com/hockey/news-5392712-kozhevnikov-ocenil-
pyatimatchevuyu-seriyu-porazhenij-spartaka.html 

К заголовкам сообщений 

В кризисе "Спартака" виноват Ковальчук? Красно-белые уже не первые и 
падают все ниже (Sport24.ru, Москва, 13 января 2024) 
Не все так просто.  
На новогодние праздники "Спартак" уходил лидером не только Западной 
конференции, но и всей лиги. Впервые в истории КХЛ лидером по итогам 
календарного года оказалась команда, которая сезоном ранее не попала в 
плей-офф. Особенно ценно это было по той причине, что красно-белые на 
протяжении нескольких месяцев показывали красивый атакующий хоккей, а для 
Алексея Жамнова этот сезон - дебютный в качестве главного тренера.  
Интересно, что еще ни разу в истории КХЛ команда, завершавшая календарный 
год на первом месте, не опускалась на место ниже третьего в сводной таблице 
чемпионата. Кроме того, она теряла более одной позиции в своей конференции 
по итогам регулярного чемпионата. Оптимистичная для "Спартака" статистика, 
неправда ли? Однако по прошествии первой половины января москвичи уже 
четвертые. Что не так с игрой красно-белых?  
В 2024 году "Спартак" пока не проигрывал. Последнее поражение оказалось и 
вовсе самым болезненным - от СКА. И уже нашлись те, кто обвинил в неудачах 
красно-белых бывшего капитана СКА, а ныне форварда "Спартака" Илью 
Ковальчука. Мол, его появление в сложившемся коллективе не сплотило его, 
как пару лет в "Авангарде", а внесло разлад. Да и "привозы" ветерана 
рассматриваются под увеличительным стеклом. На данный момент москвичи 
выиграли всего один матч с Кови в составе - самый первый для него, против 
"Куньлуня".  
В этой статистике, конечно, есть некое лукавство. В конце года Ковальчуку дали 
пару матчей отдыха. Как в них сыграл "Спартак"? Обыграл минское "Динамо" и 
проиграл "Витязю". То есть прямой зависимости от наличия Ильи нет. У 40-
летнего форварда, конечно, были неудачные матчи, но в сухой статистике у 
него уже 4 (3+1) очка в шести играх. Приличная статистика не только для 
ветерана, не игравшего два года, но и для любого игрока. Вот и ворота СКА он 
поразил, словно в лучшие годы.  
Сложно сказать, как Ковальчук влияет на атмосферу в коллективе, но если 
говорить про игровые проблемы, то он тут точно не при чем. Чуть ли не главная 
беда "Спартака" в последних матчах - реализация моментов. В том числе и в 
большинстве. С комбинациями, временем в атаке, даже голевыми моментами 
проблем у москвичей не наблюдается. А вот голы красно-белым даются 
тяжелее, чем на старте чемпионате. Впрочем, можно сказать, что в первые 
месяцы результативность "Спартака" была аномальной. Сейчас они отдают 
долги за удачу.  
Подводят спартаковцев и травмы. Сначала выпал Иван Морозов - центр и мозг 
первого звена, который связывал Николая Голдобина и Павла Порядина. В 
связи с этим красно-белые угодили в небольшую яму, но вскоре вылезли из 
нее, во многом благодаря пришествию Михаила Мальцева. Вернувшийся из 
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Северной Америки центрфорвард неплохо вписался в ударную тройку, однако 
на днях сам получил травму. По разным данным у него перелом то ли руки, то 
ли пальца.  
А еще москвичей подводят вратари. Алексей Жамнов, засучив рукава, начал 
операцию по реабилитации Дмитрия Николаева. Бывший вратарь СКА, 
впавший в немилость в родном клубе, накануне вышел против "армейцев", но 
после четвертой шайбы был заменен. Ставка на него в ущерб Патрику Рыбару 
пока откровенно не работает. А то, что тренеры отдают предпочтение 
россиянину, не добавляет уверенности и словаку, который в начале 
чемпионата был одним из лучших вратарей в лиге.  
К плей-офф в строй должен вернуться как Иван Морозов, так и Михаил 
Мальцев. Даже раньше. И эти полтора месяца - срок, за который "Спартак" 
должен решить все вопросы и подготовиться к первому походу за кубком в этом 
составе. Ни Жамнов, ни его помощник Ковалев еще не были в подобной 
ситуации. Разве что в качестве игроков, но не тренеров. Вряд ли "Спартаку" 
теперь удастся вернуться на первое место, больно уж хороши конкуренты. Но и 
из четверки они уже вряд ли выпадут. Перед сезоном и этот результат казался 
фантастическим.  

https://sport24.ru/hockey/article-611833-v-krizise-spartaka-vinovat-kovalchuk-krasno-
belyye-uzhe-ne-pervyye-i-padayut-vse-nizhe 

К заголовкам сообщений 

Бывший игрок СКА: Ковальчук не готов играть на уровне КХЛ 
(Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Бывший игрок СКА, бронзовый призер чемпионата СССР Юрий Гайлик оценил 
игру нападающего "Спартака" Ильи Ковальчука в нынешнем сезоне КХЛ. 
"Ковальчук никак не мог помочь "Спартаку" в матче со СКА? Он не готов. Играть 
на уровне КХЛ не готов физически. Все же он шайбу в ворота СКА забросил, 
набрал 400-е очко в КХЛ? Ему хватит. Я только одно могу сказать: не надо 
занимать чужие места. Если не можешь держать тот уровень, который сейчас в 
КХЛ, лучше закончить".  

https://www.championat.com/hockey/news-5392568-byvshij-igrok-ska-kovalchuk-ne-
gotov-igrat-na-urovne-khl.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 января 2024 

• Советский спорт, Москва, 13 января 2024 

К заголовкам сообщений 

"Постоянно смотришь, как Ковальчук грызет лед в свои 40 лет" (Известия 
(iz.ru), Москва, 14 января 2024) 
Хоккеист "Спартака" Ансель Галимов - об игре с легендарным нападающим, 
серии поражений красно-белых и отсутствии удобных соперников на старте 
плей-офф 
После Нового года проблемы возникли у хоккеистов московского "Спартака". 
Один из лидеров нынешнего регулярного чемпионата КХЛ проиграл пять 
последних матчей. Пока не помогает даже декабрьский приход в команду 
легендарного нападающего Ильи Ковальчука, возобновившего игровую карьеру 
после двух с половиной лет перерыва. Даже результативная игра 40-летнего 
форварда пока не приносит красно-белым очков. 
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https://sport24.ru/hockey/article-611833-v-krizise-spartaka-vinovat-kovalchuk-krasno-belyye-uzhe-ne-pervyye-i-padayut-vse-nizhe
https://www.championat.com/hockey/news-5392568-byvshij-igrok-ska-kovalchuk-ne-gotov-igrat-na-urovne-khl.html
https://www.championat.com/hockey/news-5392568-byvshij-igrok-ska-kovalchuk-ne-gotov-igrat-na-urovne-khl.html
https://allhockey.ru/news/show/503428-Byvshij_zaschitnik_SKA_Gajlik_Koval_chuk_ne_gotov_igrat_na_urovne_KHL
https://www.sovsport.ru/hockey/news/eks-igrok-ska-zayavil-chto-kovalchuk-ne-sootvetstvuet-urovnyu-kkhl


 

 

В последнем матче, разгромно проигранном дома петербургскому СКА со 
счетом 2:5, в стартовом протоколе в одном звене с Ковальчуком оказался 
нападающий Ансель Галимов. В интервью "Известиям" 32-летний хоккеист 
поделился впечатлениями от игры с олимпийским чемпионом - 2018, объяснил 
причины неудач команды, а также рассказал об ожиданиях от завершающего 
отрезка регулярного чемпионата и будущих соперниках в плей-офф. 
 - Что произошло во втором периоде игры против СКА, когда за четыре с 
половиной минуты пропустили четыре гола и, по сути, дали сопернику убить 
интригу в этом матче?  
 - Сколько они забили? Четыре? Ну вот и ответ: произошло четыре гола в наши 
ворота. 
 - Почему произошло?  
 - Завтра будем разбираться, завтра главный тренер скажет. Пока что, может, 
будет видео, кто там чего сделал не так. На мой взгляд, мы не помогли 
вратарю. Он только вышел, и ему еще сразу втыкают - там секунд через 15 (при 
счете 0:4 "Спартак" заменил вратаря - вместо Дмитрия Николаева вышел 
Патрик Рыбар, которому забили уже через 24 секунды. - "Известия"). Я думаю, в 
этом только мы сами виноваты. 
 - Это удивляет, потому что помимо этой пятиминутки с четырьмя голами СКА 
вы выглядели не хуже соперника.  
 - Да мне кажется, мы в первом и третьем периоде играли намного лучше них. 
Просто, наверно, проблема в том, что не получается забить первыми. 
Приходится отыгрываться - бежим вперед и получаются контратаки какие-то. 
Видите, что из этого выходит - 0:5 после второго периода, тяжеловато 
отыграться. Думаю, нужно немножко прийти к тому хоккею, в который мы играли 
большую часть сезона. 
 - Кстати, куда этот хоккей пропал после Нового года?  
 - Если бы мы знали на это ответ. Не знаю, что случилось. Я только повторю то, 
что сказал нам главный тренер: из этой игры надо взять только самое лучшее. 
И как опыт эта неудача нам пригодится в плей-офф. 
 - Успехи "Спартака" в первой половине сезона во многом строились на 
результативности первого звена - Николая Голдобина, Ивана Морозова и 
Павла Порядина. Нет ощущения, что травма Морозова все-таки вышла боком 
всей команде?  
 - Слушайте, он травмировался два месяца назад. 
 - Да, но такие моменты часто сказываются не сразу, а через какое-то время.  
 - Каждая команда, которая сейчас играет в КХЛ, не может пройти весь 
чемпионат без проигрышных и выигрышных серий. Кто-то через неудачи 
раньше прошел, кто-то сейчас проходит. Думаю, мы должны через это пройти. 
Через это как раз строится коллектив. Мы должны не тыкать в кого-то пальцем 
из-за поражений, а вместе сплотиться и преодолевать все это. 
 - Как вам Илья Ковальчук рядом с вами на льду?  
 - Ну да. Мне кажется, я с ним уже сыграл пару смен. Ну как оценивать, когда с 
тобой играют такие легенды? Каждый впитывает любое его слово, 
прислушивается, как он видит игру. Посмотрите, как в игре против СКА было: 
вроде в третьем периоде он так много не выходил на лед, а в большинстве 
поставили - сразу гол забил. Мне кажется, надо учиться у него и ребятам 
молодым, тем, которые только заходят в состав, смотреть на Ковальчука и 
учиться у него, пока есть возможность наблюдать за таким игроком вблизи. 
 - Что конкретно делает Ковальчук такого, чего не могут другие хоккеисты?  
 - Да я даже не знаю, что конкретно сказать. А что такое делает Месси на поле? 
(Улыбается.)  



 

 

 - В лучшие годы в "Барселоне" мог пройти в одиночку в штрафную и забить, на 
последнем победном чемпионате мира был лидером сборной Аргентины. Много 
чего он умеет.  
 - Ну так же и Илюха. В лучшие годы мог пройти и забить. 
 - А сейчас?  
 - Да много что сейчас можно сказать хорошего про него. Хотя бы о том, какое у 
него отношение к тренировкам, к тренерской работе, как он ведет себя до игры, 
на тренировках и перед ними. Как он выкладывается на льду. Вот из таких 
нюансов и мелочей все состоит. Как он относится к своей работе - это пример 
для всех. 
 - Отношение - это приходит первым на тренировки и уходит с них последним?  
 - Я бы даже не об этом сказал. Просто есть моменты, когда, условно говоря, ты 
идешь с шайбой "1 в 0" или "1 в 1", пытаешься исполнить. А потом смотришь на 
Ковальчука и пытаешься разобраться, как это он делает, как в такие моменты 
ведет себя на льду. Как вообще грызет лед в свои 40. 
 - Параллели с Месси у Ковальчука еще одно сходство: Лионель в 35 лет 
чемпионат мира выиграл, а Илья в этом же возрасте золото Олимпиады взял.  
 - Ну надеемся, что еще Кубок Гагарина с ним вместе выиграем. 
 - Когда он пришел в "Авангард", там поменялась атмосфера в раздевалке, и 
это принесло команде Кубок Гагарина. У вас произошли похожие изменения 
при Ковальчуке?  
 - Да и до него хорошая атмосфера в раздевалке была. Хотя он привнес и свое. 
Хорошо влился в коллектив - и коллектив его принял здорово. То, как он ведет 
себя в команде, какие слова говорит и когда их говорит - это все только в плюс 
команде. 
 - "Спартак" после проигрыша СКА опустился на четвертое место в Западной 
конференции, хотя еще месяц назад лидировал в регулярке. Для вас есть 
разница, с какого места выходить в плей-офф?  
 - Сколько нам еще осталось сыграть игр в регулярке? 17? 17 игр до плей-офф. 
Давайте тогда пока не будем загадывать. Лучше вы скажите, на каком месте 
нас видите. 
 - По-моему, вам главное не попасть в первом раунде на ЦСКА и СКА.  
 - Да? (Улыбается.) И кто там еще у нас? На московское "Динамо" тоже не надо 
нам попадать (смеется). 
 - И на минское "Динамо" с "Северсталью". Только если на идущие последними 
"Сочи" с "Куньлунем".  
 - Ну да, ха-ха-ха. Слушайте, это смешно, конечно, но если бы не было так 
грустно, как говорят. Если серьезно, то я не знаю, как оценивать перспективы в 
связи с тем или иным местом в таблице. Поэтому я не загадываю. Для начала 
бы вообще выйти в плей-офф. Сейчас же нет такого, что мы уже туда вышли. 
 - Мы же взрослые люди. Понятно, что даже если "Спартак" проиграет 
оставшиеся 17 матчей, то уж с восьмого места пройдет в плей-офф.  
 - Ну да, взрослые. Поэтому не стоит сейчас говорить, что какая-то команда 
войдет в плей-офф, а какая-то не войдет. Нет, не хочу об этом говорить в 
данный момент. Как и загадывать, с какого места мы туда зайдем. Когда 
зайдем, тогда и поговорим. Главное, пройти туда. А там уже будет новый 
отрезок в сезоне.  

https://iz.ru/1633930/aleksei-fomin/postoianno-smotrish-kak-kovalchuk-gryzet-led-v-
svoi-40-let 

К заголовкам сообщений 

https://iz.ru/1633930/aleksei-fomin/postoianno-smotrish-kak-kovalchuk-gryzet-led-v-svoi-40-let
https://iz.ru/1633930/aleksei-fomin/postoianno-smotrish-kak-kovalchuk-gryzet-led-v-svoi-40-let


 

 

"Мы перед болельщиками в долгу, так проигрывать нельзя". Ларионов - о 
поражении от "Динамо" (Sport24.ru, Москва, 13 января 2024) 
Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов прокомментировал поражение от 
"Динамо" (1:6) в матче регулярного чемпионата КХЛ .  
"Команду "Динамо" с победой. Хороший матч, хорошее начало. Дали хороший 
задел на всю игру. Наша команда приложила усилия, но надо признать, что нам 
чего-то не хватает. Огромное спасибо болельщикам, которые приехали нас 
поддержать. Мы перед ними в долгу, так проигрывать нельзя. Здесь целый 
комплекс вопросов, которые мы, тренерский штаб и игроки, должны решить. 
Начинать игру с 0:3, 0:4 - не то, что мы хотим. Дело в ментальной подготовке к 
матчам. Надо быть готовым к тому, что соперник заряжен, что соперники - 
серьезные команды. Здесь у нас есть пища для размышлений, потому что это 
меня настораживает. Надо покопаться в своих резервах. Но по горячим следам 
сложно дать конкретный ответ", - цитирует Ларионова пресс-служба лиги.  

https://sport24.ru/hockey/news-612011-my-pered-bolelshchikami-v-dolgu-tak-
proigryvat-nelzya-larionov-o-porazhenii-ot-dinamo 

Похожие сообщения (1): 

• Sports.ru, Москва, 13 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Ларионов рассказал, что не видит души в игре хоккеистов "Торпедо" 
(ТАСС, Москва, 13 января 2024) 
Хоккеисты нижегородского "Торпедо" не показывают целостную игру, в ней нет 
души, присущей команде. Такое мнение журналистам высказал главный тренер 
"Торпедо" Игорь Ларионов.  
"Торпедо" на выезде уступило московскому "Динамо" со счетом 1:6 в матче 
Фонбет - Континентальной хоккейной лиги.  
"Большое спасибо болельщикам, которые были с нами до конца. Мы перед 
ними в долгу. Мы хорошо начали в Минске, но плохо начали с ЦСКА. Здесь 
целый комплекс вопросов, которые мы должны совместно решить, - сказал 
Ларионов. - Скорее всего, это ментальная подготовка к матчам - нужно быть 
готовым, что с самого начала игры соперник заряжен. В этом плане у нас есть 
большая пища для размышлений, меня это настораживает. Нужно глубоко 
покопаться в своих резервах, посмотреть, что происходит внутри команды".  
"После 0:3 я считал, что мы вернулись в игру, играли неплохо и могли забить. 
Но, к сожалению, этого не произошло. Пока говорить о целостности не 
приходится. Мы увидели фрагменты игры, но души команды, которая присуща, 
пока, к сожалению, не видно", - добавил он.  
Ларионов рассказал, в чем могут быть проблемы у "Торпедо" по игре. "Какие-то 
вещи в плане подготовки и деталей мы отпустили, нас немножко лихорадит из-
за того, что у нас постоянно меняются звенья. У "Динамо" почти весь сезон 
первое звено играет вместе, у нас такого нет, к сожалению. Мы сейчас не 
будем нажимать на кнопку паники, потому что в этом нет смысла", - отметил 
главный тренер "Торпедо".  

https://tass.ru/sport/19724589 

К заголовкам сообщений 

"Так проигрывать нельзя". Ларионов прокомментировал разгромное 
поражение от "Динамо" (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 

https://sport24.ru/hockey/news-612011-my-pered-bolelshchikami-v-dolgu-tak-proigryvat-nelzya-larionov-o-porazhenii-ot-dinamo
https://sport24.ru/hockey/news-612011-my-pered-bolelshchikami-v-dolgu-tak-proigryvat-nelzya-larionov-o-porazhenii-ot-dinamo
https://www.sports.ru/hockey/1115768541-larionov-ob-16-tak-proigryvat-nelzya-nachinat-igru-s-03-04-ne-to-chto-.html
https://tass.ru/sport/19724589


 

 

Главный тренер "Торпедо" Игорь Ларионов высказался о разгромном 
поражении своих подопечных в выездной игре регулярного чемпионата КХЛ с 
московским "Динамо" (1:6). 
"Во-первых, команду "Динамо" с победой. Они быстро забили три гола и дали 
задел на всю игру. Наша команда приложила усилия, но где-то чего-то не 
хватает - это надо признать. Конечно, огромное спасибо болельщикам, которые 
приехали сегодня поболеть за команду и были с нами до конца. Мы перед ними 
в долгу, потому что так проигрывать, конечно, нельзя. 
Что происходит по сезону с первыми периодами - только 20-е место в КХЛ? Вы 
знаете, очень трудно найти ответ на этот вопрос, потому что мы хорошо начали 
в Минске, но плохо начали с ЦСКА. Здесь целый комплекс вопросов, которые 
мы должны совместно решить. Начинать игру с 0:3 или 0:4 - не то, чего мы 
хотим. Скорее всего, это ментальная подготовка к матчам - нужно быть 
готовым, что соперник заряжен с самого начала игры. 
В этом плане у нас есть большая пища для размышлений для того, чтобы эти 
вопросы решить, потому что меня это настораживает. Нужно глубоко 
покопаться в своих резервах и посмотреть, что происходит внутри команды. 
Были проведены беседы с игроками, но найти ответ по горячим следам очень 
трудно. После 0:3 мы вернулись в игру и могли забить, но этого не произошло", 
- передает слова Ларионова корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов.  

https://www.championat.com/hockey/news-5393176-tak-proigryvat-nelzya-larionov-
prokommentiroval-razgromnoe-porazhenie-ot-dinamo.html 

Похожие сообщения (1): 

• Live Sport (livesport.ru), Москва, 13 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Кудашов: "У "Динамо" три прекрасных вратаря, нужно смотреть, кто в 
каком состоянии подойдет к играм на вылет" (Матч ТВ (matchtv.ru), 
Москва, 13 января 2024) 
Главный тренер московского "Динамо" Алексей Кудашов после домашней 
победы над "Торпедо" заявил, что еще не решил, кто из голкиперов команды 
будет чаще играть в плей‑офф. 
В субботу "Динамо" на своем льду разгромило "Торпедо" со счетом 6:1 в матче 
Фонбет Чемпионата КХЛ. 
 - Игра удалась по всем показателям: полный стадион, красивые голы, острая 
борьба. Все было в этом матче. 
 - Вы известны осторожностью. Тем не менее, в предматчевом интервью вы 
сказали, что уверены в победе своей команды. На чем основывалась ваша 
уверенность?  
 - Всему наступает конец, мы играли дома. И я был уверен, что ребята 
выполнят тренерскую установку. 
 - Для подготовки к этой игре использовали матч ЦСКА с "Торпедо"?  
 - Я даже не видел игру с ЦСКА, знаю только статистику. Для разбора мы 
выбрали другую игру. 
 - Почему отсутствовал Кирилл Готовец?  
 - Заболел, простуда. 
 - Была ли задача выиграть третий период и отомстить за поражение в начале 
сезона?  
 - Наша задача была выиграть третий период. 
 - Обычно, забросив быструю шайбу на старте матча, команда пропускает в 
ответ. В чем удалось прибавить, чтобы не допустить такого развития событий?  

https://www.championat.com/hockey/news-5393176-tak-proigryvat-nelzya-larionov-prokommentiroval-razgromnoe-porazhenie-ot-dinamo.html
https://www.championat.com/hockey/news-5393176-tak-proigryvat-nelzya-larionov-prokommentiroval-razgromnoe-porazhenie-ot-dinamo.html
https://www.livesport.ru/hockey/2024/01/13/larionov/


 

 

 - Эта ситуация случается постоянно. В этом матче все получилось в другую 
сторону. Давайте порадуемся. 
 - Были моменты, которые вас огорчили в игре "Динамо"?  
 - Мне очень понравилось то, как мы играли. Главное - ребята выполнили то, 
что мы просили. 
 - Игорь Ожиганов реализовал выход "один на один" с вратарем. Видели, как он 
отрабатывал этот элемент на тренировках?  
 - Они обычно в другой зоне бросают. Но Игорь - атакующий защитник, ничего 
удивительного в его шайбе нет. 
 - Есть ли план дать сыграть Моторыгину в плей‑офф?  

 - Планы есть всегда, но до плей‑офф еще далеко. У нас три прекрасных 
вратаря, нужно смотреть, кто в каком состоянии подойдет к играм на вылет. 
Моторыгин провел много матчей в последнее время, потому что мы хотели 
посмотреть на его игру. 
 - Есть ли у вас предубеждение, что молодые игроки не очень удачно проводят 
матчи плей‑офф?  
 - Нет, потому что в "Локомотиве" я видел, как молодой парень - Семен 
Варламов - забрал место основного вратаря у легионеров и отлично провел 
свои игры, - передает слова Кудашова корреспондент "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004186_Kudashov_U_Dinamo_tri_prekra
snyh_vratara_nuzhno_smotret_kto_v_kakom_sostojanii_podojdet_k_igram_na_vylet 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Черная неделя "Торпедо": нижегородцы пропустили 13 шайб в Москве 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 января 2024) 
Что с командой Ларионова?  
Старт регулярного чемпионата получился для "Торпедо" удачным: многие 
предрекали команде Игоря Ларионова синдром второго сезона, но 
нижегородцы не изменили своему хоккею и прочно закрепились в первой 
восьмерке Западной конференции. Но ближе к середине регулярки игра 
"Торпедо" перестала впечатлять, а после Нового года команда и вовсе 
рассыпалась. 
За неудачной игрой дома против минского "Динамо" последовал выезд в 
Москву, где торпедовцы получили семь шайб от ЦСКА. В Минск "Торпедо" 
съездило удачно, выиграв всухую, но белой полосы за этим не последовало. 
Еще один матч на неделе в Москве - и снова разгром без шансов. 
Белорусский вратарь нижегородцев Иван Кульбаков удачно сыграл в столице 
своей родной страны, но в начале сегодняшнего матча его было откровенно 
жалко. Всего за три с половиной минуты в его воротах побывало три шайбы, и 
Кульбаков отправился на скамейку запасных, уступив место Адаму Хуске. 
Открыл счет 18-летний нападающий динамовцев Игорь Чернышов, который 
получил место во второй тройке с О'Деллом и Рашевским. Канадский защитник 
гостей Бауи упустил молодого оппонента, и тот уверенно переиграл 
Кульбакова. Главный тренер "Динамо" Алексей Кудашов в этом сезоне дает 
много шансов молодежи, и она им пользуется. Чернышова, Римашевского, 
Кудашова-младшего можно назвать игроками основы, а 21-летний Моторыгин 
все ближе к статусу основного вратаря "Динамо". 
Вряд ли Моторыгина можно винить в единственной пропущенной шайбе в 
матче - броска Орлова от синей линии он просто не видел. В остальном же 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004186_Kudashov_U_Dinamo_tri_prekrasnyh_vratara_nuzhno_smotret_kto_v_kakom_sostojanii_podojdet_k_igram_na_vylet
https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004186_Kudashov_U_Dinamo_tri_prekrasnyh_vratara_nuzhno_smotret_kto_v_kakom_sostojanii_podojdet_k_igram_na_vylet
https://allhockey.ru/news/show/503468-Kudashov_o_6_1_v_matche_s_Torpedo_rebyata_vypolnili_to_chto_my_prosili


 

 

Максим провел очень качественный матч, и теперь выздоравливающему 
Коновалову придется потрудиться, чтобы вернуть себе статус вратаря номер 
один в команде. 
Почти сразу же "Динамо" восстановило преимущество в три шайбы, а в конце 
периода забило еще. В обоих голах поучаствовал Седрик Пакетт, который по 
праву заслужил звание главного героя матча. За 12 секунд до второго перерыва 
канадец оформил хет-трик. 
Стоит ли "Торпедо" паниковать? Вряд ли. Ларионов точно не изменит своему 
стилю и продолжит играть в комбинационный хоккей. А вот хоккеисты, 
совершающие индивидуальные ошибки, вскоре могут лишиться места в 
составе. Бесконечно тренеры их прощать не будут.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/dinamo-torpedo-belo-golubye-
vyigrali-pyatyy-match-podryad-obzor-matcha-i-video-golov-2167595/ 

К заголовкам сообщений 

Игрок "Динамо" Римашевский: "Это взрослая лига, поэтому все идут до 
конца" (Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 января 2024) 
Нападающий московского "Динамо" Егор Римашевский дал комментарий для 
"СЭ" о матче ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ с "Торпедо" (6:1).  
 - Выполнили тренерскую установку, сыграли правильно в обороне и в атаке, 
поэтому выиграли.  
 - Для молодого игрока ты достойно смотришься на льду. Но в последние матчи 
попадаешь под силовые.  
 - Это игровые моменты. Это взрослая лига, поэтому здесь все всегда идут до 
конца. 
 - Ожидали от "Торпедо" такой игры, ведь команда последнее время 
переживает кризис ?  
 - Не слежу за играми соперников, мы настраивались как на обычного 
соперника. Где-то могу конечно открыть таблицу, но так, чтобы следить за кем-
то кроме своей команды - такого нет. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/napadayuschiy-moskovskogo-dinamo-
egor-rimashevskiy-dal-kommentariy-o-matche-s-torpedo-6-1-2167593/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Рашевский: помню себя в возрасте Чернышова - сидел на лавке в 
молодежке (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Нападающий московского "Динамо" Дмитрий Рашевский поделился мнением о 
своем 18-летнем одноклубнике Игоре Чернышове отметившемся второй 
заброшенной шайбой в сезоне в игре с нижегородским "Торпедо" (6:1). 
"Что думаю о таланте Игоря Чернышова? Он быстрый молодой нападающий с 
хорошими руками и видением площадки, с ним приятно играть. Я помню себя в 
его возрасте, по-моему, в этом возрасте я вообще сидел на лавке в молодежке. 
Он очень быстро прогрессирует, и я надеюсь, что он добьется больших высот", 
- передает слова Рашевского корреспондент "Чемпионата" Сергей Емельянов. 
Напомним, в нынешнем сезоне Чернышов принял участие в 23 матчах за 
московское "Динамо", в которых отметился двумя заброшенными шайбами и 
одной результативной передачей.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/dinamo-torpedo-belo-golubye-vyigrali-pyatyy-match-podryad-obzor-matcha-i-video-golov-2167595/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/reviews/dinamo-torpedo-belo-golubye-vyigrali-pyatyy-match-podryad-obzor-matcha-i-video-golov-2167595/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/napadayuschiy-moskovskogo-dinamo-egor-rimashevskiy-dal-kommentariy-o-matche-s-torpedo-6-1-2167593/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/napadayuschiy-moskovskogo-dinamo-egor-rimashevskiy-dal-kommentariy-o-matche-s-torpedo-6-1-2167593/
https://allhockey.ru/news/show/503488-Rimashevskij_KHL_vzroslaya_liga_poetomu_zdes_vse_vsegda_idut_do_konca


 

 

https://www.championat.com/hockey/news-5393200-rashevskij-pomnyu-sebya-v-
vozraste-chernyshova-sidel-na-lavke-v-molodyozhke.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист "Динамо" О'Делл отметил важность подготовки команды в 
январскую паузу (ТАСС, Москва, 13 января 2024) 
Пауза на новогодние праздники в регулярном чемпионате Фонбет - 
Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) помогла московскому "Динамо" в плане 
результатов. Такое мнение ТАСС высказал нападающий бело-голубых Эрик 
О'Делл.  
"Динамо" в субботу обыграло "Торпедо" со счетом 6:1 и продлило победную 
серию до пяти матчей. Перед паузой бело-голубые сыграли 30 декабря, уступив 
на выезде ярославскому "Локомотиву" (0:2). После возобновления чемпионата 
столичный клуб провел первый матч 6 января, в 2024 году "Динамо" еще не 
проигрывало.  
"Думаю, важно, что мы в начале игры получили два хороших момента и смогли 
реализовать их, а потом забили третий гол. Мы во время паузы очень серьезно 
работали с тренерами. Все выглядят довольно свежими и здоровыми, нам надо 
продолжать играть хорошо, потому что плей-офф уже приближается", - сказал 
О'Делл.  
"Это один из самых интересных сезонов, у нас появилось много молодых 
игроков, это очень быстрые игроки. У меня большие ожидания от этой команды 
и от плей-офф. Нам нужно продолжать выигрывать и оставаться на вершине 
таблице. Думаю, что это наша цель сейчас", - добавил он.  
В следующей игре "Динамо" 18 января примет нижнекамский "Нефтехимик". 
Бело-голубые возглавляют турнирную таблицу регулярного чемпионата, набрав 
72 очка в 51 встрече.  

https://tass.ru/sport/19724649 

К заголовкам сообщений 

Антон Силаев - новый Здено Хара. Высокий, мощный, с хорошим броском. 
В НХЛ на него идет охота (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 января 2024) 
17-летний парень из "Торпедо" может уйти под одним из первых номеров на 
следующем драфте. 
Канадский канал TSN вчера составил рейтинг игроков, которые выйдут на 
драфт в 2024 году. Нашим парням есть чем гордиться. Игрок нижегородского 
"Торпедо" Антон Силаев по версии этого канала стал лучшим защитником. 
Всего же он идет под третьим номером. Впереди него только признанный 
фаворит - канадец Маклин Селебрини. Вторую строчку занимает американец 
Коул Эйзерман. А дальше, за Силаевым, - сплошные славяне, что приятно. На 
четвертом месте расположился белорусский защитник Артем Левшунов, а на 
пятой позиции - форвард СКА Иван Демидов. 
Силаев - лучший защитник в рейтинге драфта НХЛ по версии Крэйга Баттона 
Давайте порассуждаем о том, почему Силаев так высоко котируется на драфте. 
В первую очередь, это происходит за счет достаточно солидного по меркам его 
юного возраста опыта выступлений на взрослом уровне. Парню всего лишь 17 
лет, но он уже прописался в первой команде "Торпедо". В текущем сезоне игрок 
провел в ней 48 матчей, в которых забросил три шайбы и отдал восемь 
результативных передач при показателе полезности "-5". В среднем Антон 
проводит по пятнадцать с половиной минут на льду. Для паренька с возрастом 
одиннадцатиклассника это просто невероятная статистика. То, что Игорь 

https://www.championat.com/hockey/news-5393200-rashevskij-pomnyu-sebya-v-vozraste-chernyshova-sidel-na-lavke-v-molodyozhke.html
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Ларионов наиграл Силаева на место в основном составе, как говорится в 
ставшем недавно популярном меме, было не просто смело, а обалдеть как 
смело.  
Силаев обладает воистину выдающимися габаритами. С виду не скажешь, что 
ему 17 лет. Скорее, его можно принять за юного баскетболиста. У Антона рост 
два метра ровно, а весит он 94 килограмма. Расколоть соперника для него - не 
проблема, что он уже не раз доказывал по ходу сезона.  
Стоит отметить, что Силаев, несмотря на свои габариты, не является 
классическим защитником-домоседом. Он любит подключаться в атаку. А иначе 
у него не получилось бы к текущему моменту набрать одиннадцать очков. 
Более того, Игорь Ларионов достаточно часто задействует Силаева и в 
бригадах большинства. И у него есть причины это делать. Антон обладает 
достаточно хорошим броском от синей линии. Вот вам в качестве примера его 
дебютный гол в лиге. 
У Силаева очень мощный кистевой бросок. Пострадало от него и московское 
"Динамо" в памятном матче, когда "Торпедо" разгромило бело-голубых со 
счетом 7:1. 
И ведь дальше этот парень будет становиться только сильнее. Я говорю, 
прежде всего, о физическом аспекте. Об этом же говорит и главный тренер 
"Торпедо" Игорь Ларионов: "Он как раз вчера заходил к нам с голым торсом, и я 
вижу, что у него огромный потенциал для развития. Он еще не сформировался. 
Но при этом колет просто всю лигу своими силовыми. У него очень хорошие 
физические данные. Тесты он прошел в числе лучших. Его мышцы пока еще 
находятся в подростковом возрасте. При этом его ни в коем случае нельзя 
назвать ранним. Антон точно идет в ногу со своим биологическим возрастом. В 
ближайшие два-три года мы будем видеть у Силаева только рост его 
физических кондиций. Если сейчас он делает такое с соперником у бортов, то 
вы даже не представляете, что он будет делать через пару лет".  
Из Силаева может вырасти прекрасный защитник для НХЛ. Если у Антона все 
пойдет так, как надо, то он может стать оборонцем, который будет очень сильно 
напоминать Здено Хару. Жаль, что "Бостон", ввиду очередности, не сможет 
забрать этого парня. Разумеется, сейчас Силаеву рано думать об НХЛ и 
драфте. Ему нужно достойно завершить текущий сезон и сделать себе имя в 
КХЛ. А там уже и дорожку в Северную Америку можно будет пройти. Текущая 
преддрафтовая позиция Антона радует, но обольщаться не стоит. До лета все 
может поменяться. 

https://allhockey.ru/article/show/503423-
Anto_Silaev_novyj_Zdeno_Hara_Vysokij_moschnyj_s_horoshim_broskom_V_NHL_
na_nego_idet_ohota 

К заголовкам сообщений 

Тренер "Амура": вратари всех команд, приезжающих в Хабаровск, феерят 
постоянно (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Главный тренер "Амура" Андрей Мартемьянов прокомментировал поражение от 
"Авангарда" (1:3) в Хабаровске. 
"Сегодня сработало правило спорта: не забиваешь ты - забивают тебе. Нас 
наказали моментально, у нас вновь не работало большинство, всего три броска 
за семь минут большинства в первом периоде. Это вообще никуда не годится. 
Шли вперед, старались что-то сделать, но, к сожалению, соперник очень 
грамотно сыграл в обороне, вратарь как всегда феерил. У нас так всегда: 
вратари всех команд, приезжающих в Хабаровск, феерят постоянно. 

https://allhockey.ru/article/show/503423-Anto_Silaev_novyj_Zdeno_Hara_Vysokij_moschnyj_s_horoshim_broskom_V_NHL_na_nego_idet_ohota
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Бобкову дали отдохнуть, но я скажу, что вся команда не в лучшем физическом 
состоянии. Хотя работают, выкладываются, в этом претензий нет, но для 
победы надо делать большее. А Игорю дали отдохнуть, к нему нет претензий 
ни по каким голам. Вообще, за вратарскую линию я меньше всего беспокоюсь", 
- передает слова Мартемьянова корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин.  

https://www.championat.com/hockey/news-5392590-trener-amura-vratari-vseh-
komand-priezzhayuschih-v-habarovsk-feeryat-postoyanno.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 января 2024 

• Sport24.ru, Москва, 13 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 января 2024 

• Sports.ru, Москва, 13 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Кравец рассказал о причинах отсутствия первой тройки "Авангарда" в 
матче с "Амуром" (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Главный тренер "Авангарда" Михаил Кравец после победного матча с "Амуром" 
(3:1) в Хабаровске рассказал о причинах отсутствия первой тройки Владимир 
Ткачев - Райан Спунер - Рид Буше. 
"Ребятам из первой тройки дал отдохнуть, потому что много сил они тратят, 
более 20 минут каждый матч играют. Дал им возможность поберечь силы и 
дать другим проявить себя. На данном этапе сезона у нас вообще три вратаря, 
которые показывают хорошую игру. Хомченко сыграл три матча подряд, 
поэтому дали сыграть Мишурову, а Проскуряков немного приболел, поэтому у 
нас и не было других вариантов. Рад, что Андрей хорошо себя проявил 
сегодня", - передает слова Кравца корреспондент "Чемпионата" Лев Лукин. 

https://www.championat.com/hockey/news-5392576-kravec-rasskazal-o-prichinah-
otsutstviya-pervoj-trojki-avangarda-v-matche-s-amurom.html 

К заголовкам сообщений 

"Олег Знарок ругался сильно!" Яковлев - об игре за чемпионский СКА 
(Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Капитан "Металлурга" Егор Яковлев рассказал о работе с тренером Олегом 
Знарком в чемпионском сезоне СКА. 
"Кубок мы выиграли в Магнитогорске, для меня это было вдвойне приятнее! А 
команда действительно была такой, что вопрос был только в том - с каким 
счетом мы выиграем. Некоторые матчи начинали с 0:3, 0:4, потом только 
включались. Олег Валерьевич Знарок ругался сильно! Много звезд в команде, 
это тоже большой опыт - находиться с ними каждый день, смотреть, как они 
себя ведут, как они питаются, следят за собой", - цитирует Яковлева пресс-
служба Континентальной хоккейной лиги. 
"Магнитка" в нынешнем сезоне КХЛ провела 51 встречу, в которых набрала 72 
результативных балла и занимает первое место в турнирной таблице 
Восточной конференции лиги. В следующем матче подопечные Андрея Разина 
сыграют в Москве со "Спартаком" 14 января.  

https://www.championat.com/hockey/news-5392484-oleg-znarok-prim-rugalsya-silno-
yakovlev-ob-igre-za-chempionskij-ska.html 

Похожие сообщения (1): 

• Спорт. Бизнес Online (sport.business-gazeta.ru), Казань, 13 января 2024 

https://www.championat.com/hockey/news-5392590-trener-amura-vratari-vseh-komand-priezzhayuschih-v-habarovsk-feeryat-postoyanno.html
https://www.championat.com/hockey/news-5392590-trener-amura-vratari-vseh-komand-priezzhayuschih-v-habarovsk-feeryat-postoyanno.html
https://allhockey.ru/news/show/503425-Martem_yanov_ob_1_3_ot_Avangarda_ne_zabivaesh_ty_zabivajut_tebe
https://sport24.ru/hockey/news-611842-martemyanov-o-porazhenii-amura-segodnya-srabotalo-pravilo-sporta-ne-zabivayesh-ty-zabivayut-tebe
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/trener-amura-martemyanov-obyasnil-porazhenie-ot-avangarda-v-matche-khl-2167434/
https://www.sports.ru/hockey/1115767235-martemyanov-ob-13-ot-avangarda-ne-zabivaesh-ty-zabivayut-tebe-u-amura-.html
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К заголовкам сообщений 

Интервью с Егором Подомацким об игре за "Локомотив", сборную России 
и работе в "Сибири" (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Один из лучших вратарей Суперлиги 90-х и нулевых вспоминает свою карьеру 
и говорит о нынешней работе. 
Егор Подомацкий - один из самых заметных вратарей той эпохи, когда в России 
было мало звездных голкиперов. Подомацкий трижды становился чемпионом 
страны в составе "Локомотива", (который в период первого титула еще 
назывался "Торпедо"), шесть раз ездил на чемпионат мира и был вторым 
вратарем в Солт-Лейк-Сити-2002, пусть и вообще не сыграл на олимпийском 
льду. 
Во время своей игровой карьеры нынешний тренер вратарей "Сибири" считался 
игроком, который редко дает интервью - на момент нашего разговора больших 
интервью с Подомацким не выходило очень давно. И сейчас знаменитый 
голкипер был достаточно скуп на слова, но ответил на все наши вопросы. 
 - Почему выбрали позицию вратаря, несмотря на стереотипы о ней?  
 - Изначально из-за того, что плохо катался, всегда находился ближе к воротам. 
В конце концов мне и предложили занять эту позицию. В детстве ни у кого нет 
такого инстинкта самосохранения, под шайбу никто не боялся вставать. 
 - Как была организована подготовка вратарей в ваше время?  
 - Честно говоря, никак. Просто встал в ворота - лови шайбу. В то время все 
были самоучки: что-то где-то увидел по телевизору и стараешься повторить. 
Нашими примерами были те, кого мы могли видеть сами. Вживую не удавалось 
кого-то видеть, в основном по телевизору, да и не так много игр показывалось. 
 - Что в первую очередь приходит на ум при словах "золотой" "Локомотив"?  
 - То, что мы выиграли! (С меется. ) При плохом коллективе невозможно что-то 
выиграть, у нас был прекрасный коллектив. 
 - Самый яркий момент, связанный с Сергеем Николаевым?  
 - Это был мой первый опыт на взрослом уровне, так что каждый день был 
запоминающимся. Я пришел молодым парнем в тогда еще "Торпедо", и каждая 
тренировка - как праздник. Все его фразы и пословицы были крылатые, не буду 
приводить примеров (смеется).  
- Андрей Коваленко как лидер - какой он?  
 - Лидер должен не только словесно вдохновлять, но и показывать своим 
примером на льду, доказывать. Именно таким он и был - и в быту, и на льду. 
 - Насколько сильно отличался Владимир Вуйтек от всех тренеров, с которыми 
вам довелось работать?  
 - Прежде всего - в психологическом плане. Команда получила небольшую 
психологическую разгрузку, стало меньше давления, он не нагружал речами. 
 - Главный матч в карьере в Суперлиге?  
 - ( После паузы. ) Не могу вспомнить. Самые запоминающиеся игры - это 
решающие, чемпионские. 
 - Самый сильный бросок Суперлиги рубежа веков?  
 - Опять же: не стоит кого-то выделять. Обращали внимание на определенных 
игроков, на нюансы, кто как бросает, у кого какой финт. Раньше было меньше 
трансляций, была подготовка к командам-лидерам, что-то вспоминалось, а что-
то нет. 
 - Вы играли на многих ЧМ. Самый памятный момент с мировых первенств 
лично для вас?  
 - Самый памятный момент - первый вызов в сборную, ну а лучшие матчи я не 
привык выделять. 
 - Что происходило в команде образца 2000 года?  



 

 

 - Не получилось полноценной подготовки. Игроков постоянно куда-то 
выдергивали, то на телевидение, на какие-то передачи, презентации. Может 
быть, в этом причина. Шапкозакидательских настроений не было, ребята 
приехали играть и выигрывать. Прессу я тогда не читал. 
 - Чем Олимпиада в первую очередь психологически отличалась от 
чемпионатов мира?  
 - Это соревнование, где собраны все лучшие спортсмены. Я был 
единственным игроком из Суперлиги, сначала волновался, переживал, потом 
было нормально. Хотелось, конечно, провести какое-то время на льду, но как 
решил тренер, так и получилось. Приятно было находиться в одной команде с 
Николаем Хабибулиным, посмотреть, как вратарь такого уровня работает как на 
тренировках, так и в играх. 
- Помните ли гол-фантом Самсонова?  
 - Да. Я был на тот момент уверен, что это гол. Тогда не было видеоповтора - 
или просто не захотели смотреть его, что ли. 
 - И вы сами могли сыграть в сезоне немало матчей, и другие заметные 
голкиперы той поры. В теории это возможно сейчас?  
 - Конечно, возможно, Люди могут играть по всему чемпионату, за исключением 
нескольких игр. Здесь много нюансов: в любой команде должно быть два 
вратаря, которые должны получать игровую практику, но все зависит от 
физического и психологического состояния того или иного голкипера. Понятно, 
что любой вратарь хочет играть больше. Иногда получается по-разному. 
 - Как возник вариант с приходом в "Сибирь"?  
 - По рекомендации бывшего коллеги Дэвида Немировски, который 
рекомендовал мою кандидатуру - мы с ним созвонились, и вот я здесь. 
 - Можно ли сказать, что одной из причин вашего приглашения в клуб была 
работа с Антоном Красоткиным в Ярославле?  
 - Нет, это никак не повлияло на мой переход. 
 - Вы знаете Антона чуть ли не с младенчества. Как это влияет на ваши 
рабочие отношения?  
 - Никак. Обычные рабочие отношения - такие же были в молодежке "Локо" в 
Ярославле, такие же и сейчас. Просто мы очень хорошо друг друга знаем. Он 
всегда работает на полную - что на игре, что на тренировке, что на льду, что на 
подготовке к игре... 
 - Он правда в младенчестве тянулся к шлему, как рассказывал его отец?  
 - Помню. В раздевалку заходили дети игроков, Антон был в их числе, 
постоянно подходил. Ему нравилась вратарская форма, вот и все. 
 - Не думали: вот он, наш будущий вратарь?  
 - Нет, не думал. Более того скажу: даже папа не думал ( смеется ). 
 - Папа вообще хотел его в хоккей отдавать?  
 - В хоккей - возможно, но точно не вратарем. 
- Согласитесь ли с мнением, что тренер вратарей должен выстраивать более 
дружественные отношения с игроками, чем тренер нападающих?  
 - Думаю, да. У меня меньше человек, чем у них! В душу каждому не залезешь, 
но что-то подобное происходит. После неудачной игры разбираешь матч, 
просто общаешься с игроком, показываешь видео - это все обычное. 
 - Константин Барулин говорил, что до европейских тренеров по вратарям в 
России была слабо отлажена система подготовки. 
 - Их фактически и не было, они стали появляться только после прихода в 
Россию иностранных специалистов. Этому стали больше уделять внимания, 
нанимать людей. Разговоры о том, что мы переняли стиль у финнов - странные: 



 

 

финские вратари вообще другие. Тренировочный процесс похож, просто 
нюансы другие. 
 - Американские журналисты отмечают, что наши голкиперы отлично 
подготовлены физически.  
 - Само собой, физической подготовке уделяется достаточно времени у каждого 
вратаря на предсезонке, а в чемпионате уделяется большое внимание этому 
аспекту. Игр много, надо постоянно поддерживать эту форму. Если вратарь 
чего-то хочет добиться, то каждый фактор - ключевой. 
 - Помните ли обстоятельства травмы, после которой ваша карьера не 
вернулась на прежний уровень?  
 - Порвался "крест" на тренировке - и все. Тяжело было в плане реабилитации - 
раньше в командах не было реабилитологов, тебе нельзя выходить на лед, а 
вся команда и медицинский персонал на льду. Ты один предоставлен сам себе 
в зале, в этом плане было тяжеловато: ты всегда привык работать в 
коллективе, а одному тяжело. 
 - Что можете сказать о том, что доигрывали в высшей лиге?  
 - Не могу сказать, что я доигрывал, у меня теплилась надежда еще - но 
получилось так, как получилось. Это был неудачный этап моей карьеры. 
Пиетета со стороны одноклубников не было, я обычный человек. 
- Вы хотели, чтобы сын пошел по вашим стопам?  
 - Конечно, хотел - но если бы он не пошел, то я бы не расстроился. Это было 
его желание. 
 - Как отреагировали на желание сына пойти в голкиперы?  
 - Зачем его отговаривать? Человек сам хочет. 
 - Множество вратарей лиги называло именно вас своим кумиром - Бирюков, 
Самонов, Коновалов, Андрей Макаров. Как к этому относитесь?  
 - Приятно, конечно. Мы старались! ( Смеется ).  

https://www.championat.com/hockey/article-5392000-intervyu-s-egorom-
podomackim-ob-igre-za-lokomotiv-sbornuyu-rossii-i-rabote-v-sibiri.html 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" - самая недооцененная команда КХЛ. Челябинск - еще один 
претендент на Кубок Гагарина (Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 января 
2024) 
Команда с приходом Заварухина добавила. 
Статистика "Трактора" в этом сезоне КХЛ 
Мы часто выделяем команды в разных контекстах. Например, по силе состава, 
его же глубине, набору мастеров и исполнителей и структуре игры. Кого-то 
записываем в фавориты, других - в аутсайдеры. Когда говорим про 
исполнительское мастерство, то выделяем СКА, ЦСКА, "Ак Барс", "Авангард" и 
московское "Динамо". Когда говорим про структуру игры, то сразу же в голову 
приходят "Локомотив", "Спартак", "Салават Юлаев" и "Металлург". Но 
постоянно забываем про "Трактор". 
И в целом логика тут понятна. У Челябинска получился не такой стабильный 
сезон, как у многих. От них не было резкого рывка вперед, как у того же СКА. У 
них не такая большая кубковая история в плане кахаэловских достижений. Все 
это немного выбивает "Трактор" из общей картины. Да, хорошая команда. Да, 
богатая история. Но есть команды лучше и хуже. А клуб из Челябинска где-то 
посередине. 
Но давайте попытаемся проанализировать нынешний сезон.  

https://www.championat.com/hockey/article-5392000-intervyu-s-egorom-podomackim-ob-igre-za-lokomotiv-sbornuyu-rossii-i-rabote-v-sibiri.html
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"Трактор" начал очень плохо. И сейчас боролся бы за попадание в плей-офф, 
если не смена тренера. Команда много очков потеряла на старте. Но вовремя 
перестроилась. До стабильности Челябинску далеко, но видно, что команда 
больше выигрывает, чем проигрывает.  
Стала видна игровая модель - хороший универсальный стиль, который как раз 
идеально ложится в концепцию кубкового хоккея. Челябинск играет нормально, 
вклинился в борьбу, как минимум, за топ-3 на Востоке, а может претендовать и 
на большее. 
По набору исполнителей тоже вопросов нет. Показателем была игра с 
"Северсталью" по ряду причин. Во-первых, против молодой и быстрой команды 
они сыграли целостно, в движении старались не уступать. Тот же "Ак Барс" с 
Череповцом не вывозил. Во-вторых, в хладнокровии к своим моментам черно-
белые выиграли. Это как раз про уровень игроков в составе и про опыт.  
Кравцов, Бурдасов, Ткачев, Яруллин, Дронов, Калинин, Сошников, Дер-
Аргучинцев. По именам состав выглядит очень солидно. А самое главное - 
сбалансированно. Так как помимо мастеров с опытом, есть и люди, которые 
выполняют черновую работу (Шаров, Робинсон,Попов) и молодые таланты - 
Шабанов, Телегин, Щучинов, Рыков. И во вратарской линии все надежно. Во 
всяком случае, в Фукале есть уверенность. 
Мы писали про то, что у "Салавата Юлаева" есть очень хороший баланс в 
линиях (сейчас есть проблемы с реализацией). Но и у "Трактора" этот баланс 
не хуже. Да, у "Авангарда" в атаке набор исполнителей в первой тройке 
смотрится лучше. Но на фоне игры сочетания Ткачев - Спунер - Буше тогда у 
многих команд есть проблемы, если исходить из такой логики. 
 "Салават Юлаев" сейчас - лучшая команда Востока. И делать выводы не рано 
 "Авангард" сейчас - лучшая команда КХЛ. Но делать выводы пока что рано 
Никто не говорит, что "Трактор" - фаворит на Кубок Гагарина. Но и не выделять 
их в борьбе за трофей - неправильно. У команды есть все, чтобы пошуметь в 
играх на выбывание: набор исполнителей, глубина состава и система игры. 
Челябинск ничем не уступает многим лидерам КХЛ. Их нынешнее положение в 
турнирной таблице, их тенденция в сторону улучшения результатов - 
подтверждение предыдущему предложению.  
Если и записывать кого-то в теневые фавориты плей-офф, то точно команду из 
Челябинска. Клуб сильно изменился по ходу сезона. И это больше не те 
сладкие мармеладные мишки, а грозные и голодные медведи, которые только-
только вышли из спячки. Вот только насколько они "голодные"? Это увидим в 
играх на выбывание. 

https://allhockey.ru/article/show/503413-
Traktor_samaya_nedoocenennaya_komanda_KHL_Chelyabinsk_esche_odin_preten
dent_na_Kubok_Gagarina 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: судейство 
 

Анисимов о голе "Металлурга" в ворота СКА: "Сергеев клюшкой попадает 
себе в ногу и падает - это его проблема. Он должен быть в ответе за свою 
клюшку" (Sports.ru, Москва, 13 января 2024) 
Главный арбитр КХЛ прокомментировал скандальный эпизод матча СКА - 
"Металлург".  
Перед победным голом защитник СКА Артем Сергеев оказался на льду после 
контакта с коньками нападающего Игоря Гераськина. Игра продолжилась, а 
форвард забросил шайбу в ворота СКА. 
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Главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов заявил, что арбитры матча СКА - 
"Металлург" на льду : "Клюшка Сергеева касается Гераськина, после чего он 
спотыкается об свою же клюшку". 
- Когда я смотрел с центральной камеры, у меня было полное ощущение, что 
[Гераськин] коньком играет в конек Сергееву. В замедленном действии хорошо 
видно, что Гераськин проезжает и оставляет ногу. Касание клюшки Сергеева 
приводит к тому, что Сергеев клюшкой попадает себе в ногу. Попадает даже в 
левую ногу, а не в правую, вследствие чего он падает. В правилах есть четкая 
формулировка, что это его проблема. 
- Он должен быть в ответе за свою клюшку.  
- Он должен быть в ответе за свою клюшку. Когда я подбиваю клюшку своему 
оппоненту, и оппонент своей клюшкой разбивает себе лицо, мы же не даем 
[штраф за] высоко поднятую. Ну, плюс-минус я пытаюсь так объяснить простым 
языком.  
Дальше история простая. Многие товарищи говорят: "Он ехал ему навстречу". 
Они всю игру навстречу друг другу продвигаются. У него был умысел? Да у них 
у всех умысел - нарушить правила, забить гол. Мы же не залезаем в черепную 
коробку.  
Только посмотрев "волшебные четвертинки", понимаешь, что Сергеев падает 
от своей клюшки, - сказал Алексей Анисимов в эфире передачи "Судейская".  

https://www.sports.ru/hockey/1115767790-anisimov-o-gole-metallurga-v-vorota-ska-
sergeev-klyushkoj-popadaet-seb.html 

К заголовкам сообщений 

Главный арбитр КХЛ Анисимов разобрал скандальный эпизод с голом 
Гераськина в ворота СКА (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Главный арбитр Континентальной хоккейной лиги Алексей Анисимов 
прокомментировал резонансный гол нападающего магнитогорского 
"Металлурга" Игоря Гераськина в овертайме встречи с санкт-петербургским 
СКА (2:1 ОТ) после контакта с защитником армейцев Артемом Сергеевым. 
"Когда я смотрел с игры с центральной камеры, у меня было ощущение, что 
коньком ( Гераськин. - Прим. "Чемпионата" ) играет в конек Сергееву. Полное 
ощущение. На замедленном повторе хорошо видно, что Гераськин проезжает, 
оставляет ногу на вираже, а касание клюшки Сергеева приводит к тому, что его 
клюшка попадает себе в ногу, вследствие чего он падает. 
В правилах есть четкая формулировка, что это его проблемы. Он в ответе за 
свою клюшку. Многие говорят, что он ехал ему навстречу, но они всю игру друг 
другу навстречу играют", - сказал Анисимов в эфире программы "Судейская".  

https://www.championat.com/hockey/news-5393038-glavnyj-arbitr-khl-anisimov-
razobral-skandalnyj-epizod-s-golom-geraskina-v-vorota-ska.html 

К заголовкам сообщений 

Громкий судейский скандал в КХЛ! Арбитр нахамил тренеру, у которого 
когда-то играл (Sport24.ru, Москва, 13 января 2024) 
Некрасивый поступок.  
Ветераны СКА, депутат и даже вице-спикер Госдумы за последние дни вдруг 
озаботились судейством в российском хоккее. Все они хором осуждали 
арбитраж в матче СКА - "Металлург", а попутно призывали передать все 
полномочия по управлению судейства от КХЛ федерации хоккея.  
Поводом для этой масштабной кампании стал засчитанный гол Игоря 
Гераськина, хотя сторона питерского клуба считала, что в том эпизоде было 
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https://www.sports.ru/hockey/1115767790-anisimov-o-gole-metallurga-v-vorota-ska-sergeev-klyushkoj-popadaet-seb.html
https://www.championat.com/hockey/news-5393038-glavnyj-arbitr-khl-anisimov-razobral-skandalnyj-epizod-s-golom-geraskina-v-vorota-ska.html
https://www.championat.com/hockey/news-5393038-glavnyj-arbitr-khl-anisimov-razobral-skandalnyj-epizod-s-golom-geraskina-v-vorota-ska.html


 

 

нарушение. Лига позже подтвердила правоту судей. Однако после того, что 
произошло в матче "Амур" - "Авангард", извиняться пришлось даже главному 
арбитру КХЛ.  
"Амур" принимал "Авангард". Хабаровчане бьются за плей-офф, а их соперника 
возглавляет бывший тренер "тигров". Для Михаила Кравца, которого в свое 
время не особо оценили в "Амуре", каждое возвращение на Дальний Восток - 
особенное. Так что без эмоций было не обойтись. Однако бензина в огонь 
подлил один из главных судей встречи.  
В какой-то момент Кравец с лавки хотел о чем-то поинтересоваться у арбитра. 
На что получил резкое "Закрой рот!". На этом судья, которым был Денис 
Наумов, не остановился и добавил к "Закрой рот!" нецензурное слово. Кравец 
буквально оторопел. Этот диалог попал в ТВ-трансляцию. Манеры судьи в 
прямом эфире увидели тысячи болельщиков.  
"У меня нет лишних трехсот тысяч, извините. Поэтому это все на совести 
судей.К сожалению, этот человек - мой воспитанник, он играл у меня в команде. 
Я достаточно хорошо к нему относился, но, видимо, где-то не дал ему играть. 
Может, он по-прежнему обижен", - прокомментировал после матча этот эпизод 
главный тренер "Авангарда"  
То, что Наумов играл под руководством Кравца, разукрашивает эту историю 
новыми красками. Действительно, в начале 00-х молодой нападающий из 
Тольятти оказался в Высшей лиге. Он начал, но не доиграл сезон за питерский 
"Спартак". Одним из помощников главного тренера тогда был недавно 
завершивший карьеру Кравец. А уже через год карьеру игрока завершил и сам 
Наумов. Быть может, между ними тогда и пробежала черная кошка?  
"Континентальная хоккейная лига в лице Департамента судейства приносит 
извинения за неподобающее поведение главного арбитра в матче регулярного 
чемпионата Фонбет КХЛ "Амур" - "Авангард". Данный эпизод не красит арбитра, 
мы все - одна хоккейная семья, и нужно уважительно относиться друг к другу. 
Арбитр будет подвергнут дисциплинарным санкциям", - оперативно 
отреагировал главный арбитр лиги Алексей Анисимов.  
Какими именно санкциям подвергнут Наумова - доподлинно неизвестно. Но по 
инсайдерской информации судью оштрафуют на 200-300 тысяч рублей. 
Довольно сурово, учитывая не самые высокие гонорары арбитров. Но 
идентично наказанию тренерам, когда те критикуют судей. В любом случае этот 
скандал должен стать уроком для людей в полосатых одеждах: обладая 
властью, нужно помнить, что это еще большая ответственность.  

https://sport24.ru/hockey/article-611794-gromkiy-sudeyskiy-skandal-v-kkhl-arbitr-
nakhamil-treneru-u-kotorogo-kogda-to-igral 

К заголовкам сообщений 

Форвард "Авангарда" Верба получил пять минут штрафа, а также чуть не 
подрался перед матчем с игроками "Амура" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 13 января 2024) 
"Авангард" в матче ФОНБЕТ регулярного чемпионата КХЛ встречается с 
"Амуром". 
На предматчевой раскатке форвард омичей Марк Верба чуть не подрался с 
игроками хабаровчан, а в начале встречи получил пятиминутный штраф за 
удар в область головы и шеи. 
В текущем сезоне Верба провел 13 матчей и не набрал результативных очков. 
Форвард вернулся в состав после травмы.  

https://sport24.ru/hockey/article-611794-gromkiy-sudeyskiy-skandal-v-kkhl-arbitr-nakhamil-treneru-u-kotorogo-kogda-to-igral
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https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/forvard-avangarda-verba-poluchil-
pyat-minut-shtrafa-a-takzhe-chut-ne-podralsya-pered-matchem-s-igrokami-amura-
2167385/ 

К заголовкам сообщений 

Судья Наумов извинился перед тренером "Авангарда" Кравцом, 
обнявшись со специалистом (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
В эти минуты в Хабаровске проходит матч регулярного Фонбет Чемпионата 
Континентальной хоккейной лиги сезона-2023/2024, в котором "Амур" 
принимает омский "Авангард". Идет первый период, счет не открыт, 0:0. 
"Чемпионат" ведет онлайн-трансляцию встречи. 
Главный арбитр встречи Денис Наумов который в матче накануне оскорбил 
главного тренера "Авангарда" Михаила Кравца, перед матчем извинился перед 
специалистом, пожав ему руку. 
Напомним, Наумов во вчерашнем матче грубо ответил главному тренеру 
омского клуба Михаилу Кравцу в одном из игровых эпизодов, попавших в 
телевизионный эфир. КХЛ извинилась за инцидент и заявила, что судья будет 
оштрафован. 
В следующем матче "Амур сыграет в Санкт-Петербурге со СКА. "Авангард" в 
Омске примет действующего обладателя Кубка Гагарина ЦСКА. Обе игры 
состоятся 17 января.  

https://www.championat.com/hockey/news-5392392-sudya-naumov-izvinilsya-pered-
trenerom-avangarda-kravcom-obnyavshis-so-specialistom.html 

К заголовкам сообщений 

"Главное - не держать зла и уметь прощать друг друга" - тренер 
"Авангарда" Кравец о конфликте с судьей Наумовым (Матч ТВ 
(matchtv.ru), Москва, 13 января 2024) 
Главный тренер омского хоккейного клуба " Авангард " Михаил Кравец в эфире 
"Матч ТВ" рассказал, о чем говорил с судьей Денисом Наумовым перед 
субботней игрой КХЛ с " Амуром ". 
В субботу перед матчем КХЛ в Хабаровске между "Амуром" и "Авангардом" 
Кравец и судья Наумов тепло пообщались. После исполнения гимна России 
Наумов подъехал к скамейке "Авангарда", где обнялся с Кравцом. Некоторое 
время тренер и арбитр о чем‑то пообщались и завершили разговор 
рукопожатием. "Авангард" выиграл - 3:1. 
В пятницу оба стали участниками скандала. Наумов, обслуживавший и первый 
матч "Амура" и "Авангарда", выругался в адрес Кравца. Отъезжая от скамейки, 
арбитр с использованием нецензурного выражения сказал тренеру "закрыть 
рот". Эпизод попал в трансляцию встречи в Хабаровске, которая закончилась 
со счетом 3:2 в пользу гостей. Позже главный арбитр КХЛ Алексей Анисимов 
извинился за действия Наумова и сказал, что судью ждет дисциплинарное 
взыскание. 
 - О чем был разговор перед матчем?  
 - Я просто давно знаю Дениса. Мы извинились друг перед другом. У всех 
разные характеры, поэтому главное - не держать зла и понимать, что это 
работа, уметь прощать друг друга, - сказал Кравец в эфире "Матч ТВ". 

https://matchtv.ru/hockey/matchtvnews_NI2004067_Glavnoje__ne_derzhat_zla_i_u
met_proshhat_drug_druga__trener_Avangarda_Kravec_o_konflikte_s_sudjej_Naum
ovym 
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К заголовкам сообщений 

Плющев призвал к изменению системы отношений тренеров, игроков и 
судей в КХЛ (RT (russian.rt.com), Москва, 13 января 2024) 
Бывший главный тренер сборной России Владимир Плющев высказался об 
извинениях судьи Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Дениса Наумова 
перед тренером "Авангарда" Михаилом Кравцом. 
 "Эта история весьма некрасивая, хоть Наумов и извинился. Но, когда тебя 
начинают клевать со всех сторон и выкручивают руки, наверное, стоит 
потушить все как можно скорее. Не знаю, с чего у них с Кравцом все началось, 
в тех эпизодах, которые я видел, была слышна только фраза: "Закрой рот". Но 
все стали писать, что это нецензурная брань", - сказал Плющев RT. 
По его мнению, в КХЛ вообще не должно быть выяснений отношений с 
судьями. 
"Если у вас возникают претензии к арбитру по ходу матча, вы должны не 
высказывать их на площадке, а подавать жалобу в судейский комитет. Нужно 
как-то менять систему отношений тренеров, игроков и судей. Наши хоккеисты 
любят начинать оспаривать решения, но в НХЛ так вообще никто не поступает, 
это просто табу", - добавил он. 

https://russian.rt.com/sport/news/1257605-plyuschev-khl-sudi 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 января 2024 

• Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Канарейкин выразил мнение, что СМИ не стоило уделять столько 
внимания конфликту судьи с Кравцом (RT (russian.rt.com), Москва, 13 
января 2024) 
Заслуженный тренер России Федор Канарейкин прокомментировал извинения 
судьи Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) Дениса Наумова перед тренером 
"Авангарда" Михаилом Кравцом. 
 "Все понимают, что в КХЛ идет тяжелый сезон, нервы, но нужно держать себя в 
руках, хотя это и не всегда удается. Тем не менее это хороший и правильный 
исход этой истории", - заявил Канарейкин RT. 
По его мнению, прессе не стоило уделять столько внимания конфликту. 
"Мы почему-то уделяем очень много внимания подобным эпизодам через 
прессу. Возможно, их не следует выставлять на всеобщее обозрение. Пора бы 
сосредоточиться на самом хоккее, тем более на таких важных стадиях", - 
добавил он. 

https://russian.rt.com/sport/news/1257621-kanareikin-smi-sudya-trener 

К заголовкам сообщений 

Экс-арбитр Зайцев - о конфликте Наумова и Кравца: "Сказалась 
напряженная обстановка в судейском корпусе" (Спорт-экспресс (sport-
express.ru), Москва, 13 января 2024) 
Экс-арбитр Александр Зайцев рассказал, что думает о конфликте в матче 
ФОНБЕТ Чемпионата КХЛ между "Амуром" и "Авангардом" (2:3). 
"Судья не может ни на что реагировать. Вне зависимости от того, обозвали ли 
его, пригрозили или просто что-то сказали. К сожалению, у судьи нет 
микрофона для записи разговора с тренером. И обстановка в судейском 
корпусе тяжелая. Сейчас так все напряжено - каждый судья сам за себя. Это 

https://russian.rt.com/sport/news/1257605-plyuschev-khl-sudi
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https://russian.rt.com/sport/news/1257621-kanareikin-smi-sudya-trener


 

 

тоже один из факторов того, что судья высказался в слух. Слава богу, что 
примирились на следующем матче. Наказание? Если это все вышло в эфир, 
надо как будто бы наказать. Но это должно решаться между двумя людьми. 
Главное, что разошлись и остались друзьями. В основном, сказалась 
напряженная обстановка в судейском корпусе". 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/eks-arbitr-zaycev-vyskazalsya-o-
konflikte-v-matche-amur-avangard-2167639/ 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 14 января 2024 

К заголовкам сообщений 

СДК 
 

Каменский о судейском скандале на матче "Амур" - "Авангард": 
"Виновные будут наказаны. Арбитры должны держать себя в руках" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 января 2024) 
Председатель спортивно-дисциплинарного комитета КХЛ Валерий Каменский 
прокомментировал для "СЭ" инцидент, случившийся в матче ФОНБЕТ 
Чемпионата КХЛ между "Амуром" и "Авангардом" (2:3). 
В одном из эпизодов, который попал в телеэфир, тренер гостей Михаил Кравец 
обратился к арбитру Денис Наумов, на что судья дважды сказал "Рот закрой" и 
добавил матерное слово. 
"Этот инцидент и письмо ветеранов СКА связывать никак нельзя. Некрасивый 
инцидент, есть специальные комиссии, которые будут в этом разбираться. 
Виновные будут наказаны. Это хоккей, это эмоции. Судьи, конечно, должны 
держать свои эмоции в руках и делать свое дело. Некрасиво получилось, все 
должны уважать друг друга", - сказал Каменский "СЭ". 
В послематчевом интервью Кравец отметил, что у Наумов его бывший игрок и, 
возможно, обижен на малое количество игрового времени во время 
выступлений в "Спартаке" из Санкт-Петербурга. 
13 января перед матчем "Амур" - "Авангард" арбитр Наумов и главный тренер 
омского клуба обнялись и что-то сказали друг другу.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/valeriy-kamenskiy-prokommentiroval-
incident-proizoshedshiy-mezhdu-mihailom-kravecom-i-arbitrom-denisom-naumovym-
2167374/ 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
Андрей Михалев: Есть вопросы к нападающим - так беззубо играть в атаке 
непозволительно (Belarushockey (belarushockey.com), Минск, 13 января 
2024) 
Главный тренер "Динамо-Шинника" Андрей Михалев подвел итог второго 
поединка с "Атлантом" (2:7) в чемпионате МХЛ. 
 - В принципе, я угадал. Как я вчера и говорил, что играли только первый 
период. Второй и третий мы провалили что в первой игре, что во второй. Есть 
вопросы. 
 - Один из вопросов, наверное, по дисциплине? 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/eks-arbitr-zaycev-vyskazalsya-o-konflikte-v-matche-amur-avangard-2167639/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/eks-arbitr-zaycev-vyskazalsya-o-konflikte-v-matche-amur-avangard-2167639/
https://allhockey.ru/news/show/503492-A_Zajcev_o_konflikte_sud_i_s_Kravcom_eto_dolzhno_reshat_sya_mezhdu_dvumya_ljud_mi
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/valeriy-kamenskiy-prokommentiroval-incident-proizoshedshiy-mezhdu-mihailom-kravecom-i-arbitrom-denisom-naumovym-2167374/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/valeriy-kamenskiy-prokommentiroval-incident-proizoshedshiy-mezhdu-mihailom-kravecom-i-arbitrom-denisom-naumovym-2167374/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/valeriy-kamenskiy-prokommentiroval-incident-proizoshedshiy-mezhdu-mihailom-kravecom-i-arbitrom-denisom-naumovym-2167374/


 

 

 - Ну, да. Недоконцентрация была, выброс шайбы за пределы, в последствии - 
нежелательные удаления. 
 - В силу чего ребята выключаются во втором и третьем отрезке матче? Может, 
в силу возраста? 
 - Нет. Мы вчера уже говорили о том, что, ведя в счете, мы немного 
расслабились. Сегодня хоть наша команда и сыграла хороший первый период, 
соперник продолжал гнуть свою линию. Ведя в счете 5:2, они продолжали 
играть до конца, нагнетать. Для нас это была показательная игра, что нужно 
играть все 60 минут. 
У нас есть проблема в психологии, в том, что, ведя в счете, мы расслабляемся, 
нас наказывают и соперник чувствует, что мы мандражируем в каких-то 
моментах. Сегодня в игре ребята доказали, что, ведя в счете, все равно нужно 
доигрывать до конца. Не давали шанса зацепиться в чужой зоне. У меня, если 
честно, есть вопросы к нападающим - так беззубо играть в атаке 
непозволительно. Мы вообще не цеплялись за шайбу. В атаке при любом 
столкновении у нас забирали шайбу, поэтому нападающие сегодняшний матч 
провалили. 
 - А что скажете по защите? 
 - Ничего не скажу. Они наелись, выполняли свою работу. Нападающие не 
помогали в обороне и свою работу в атаке не делали, поэтому какие могут быть 
вопросы к защите. Все, что доходило до наших ворот, нападающие не 
блокировали. Проблема в характере. Такие игры должны быть от ножа, где-то 
должно быть жертвование собой, а мы этого не делали, поэтому такой и 
результат. 
 - После домашнего матча с московским "Динамо", сложно представить, что нас 
ждет на их льду. 
 - Раненый зверь - самый опасный. Мы их обыграли, поэтому московское 
"Динамо" будет хотеть взять реванш. Будем готовиться, - цитирует тренера 
пресс-служба клуба. 

https://belarushockey.com/mhl/news_list/2024/01/13/andrej-mihalev-est-voprosy-k-
napadajuschim-tak-bezzubo-igrat-v-atake-nepozvolitelno/ 

К заголовкам сообщений 

Федеральная власть в контексте хоккейной тематики 
 

В Госдуме заявили, что Гашек выступает всякий раз, как негатив к России 
снижается (Газета.Ru, Москва, 13 января 2024) 
Депутат Государственной Думы, а в прошлом профессиональная конькобежка, 
олимпийская чемпионка Турина-2006 Светлана Журова в комментарии для 
"Газеты.Ru" высказалась о критике со стороны Доминика Гашека в адрес 
Александра Овечкина за фотографию с Владимиром Путиным в соцсетях. 
Политик считает, что Гашек и другие люди, регулярно критикующие Россию, 
постоянно "подогревают повестку", как только количество негатива в отношении 
российских спортсменов снижается.  
"Как только какая-то повестка в отношении России снижается, тут же 
появляется какой-нибудь Гашек или кто-то еще, кто говорит про нас. Что мы 
каким-то образом влияли на процессы недопуска израильской хоккейной 
команды... Все время кто-то подогревает повестку в негативном ключе в 
отношении спорта. Мы сами обращаем внимания на эти процессы, цитируя 
такие комментарии. Если бы Гашека не цитировали, мы бы даже не знали, что 
он говорит", - отметила Журова.  

https://belarushockey.com/mhl/news_list/2024/01/13/andrej-mihalev-est-voprosy-k-napadajuschim-tak-bezzubo-igrat-v-atake-nepozvolitelno/
https://belarushockey.com/mhl/news_list/2024/01/13/andrej-mihalev-est-voprosy-k-napadajuschim-tak-bezzubo-igrat-v-atake-nepozvolitelno/


 

 

Доминик Гашек был во время профессиональной хоккейной карьеры одним из 
сильнейших голкиперов мира. Он выиграл Кубок Стэнли и Олимпийские игры, 
дважды получал титул самого ценного игрока сезона Национальной хоккейной 
лиги, а также шесть раз выигрывал "Везина Трофи" (приз лучшему голкиперу 
сезона). Став в Чехии политиком, он постоянно критикует Россию за 
специальную военную операцию и требует от НХЛ запретить отечественным 
хоккеистам участвовать в ее чемпионате.  

https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/01/13/22103299.shtml 

К заголовкам сообщений 

В Госдуме объяснили, почему НХЛ отказалась запретить играть 
российским хоккеистам (Газета.Ru, Москва, 13 января 2024) 
Депутат Журова: у НХЛ нет пророссийской позиции, но там играют лучшие  
Депутат Государственной думы Светлана Журова, олимпийская чемпионка 
Турина-2006 в конькобежном спорте на дистанции 500 метров, высказалась в 
комментарии "Газете.Ru" о ситуации с выступлением российских игроков в 
Национальной хоккейной лиге. По мнению депутата, североамериканская лига 
смогла поставить себя как организация, занимающаяся бизнесом и 
находящаяся вне политики, чем защитила хоккеистов из России.  
"В отношении НХЛ вопрос не в том, что у нее пророссийская позиция. Она 
изначально поставила себя как коммерческая лига. Они говорят: мы хотим, 
чтобы в нашей лиге играли лучшие хоккеисты мира. Мы хотим и подписали с 
ними контракты. Они говорят, что продают права. У них, наверное, нет 
спонсоров, которые настроены русофобски и блокируют участие россиян. НХЛ 
говорит, что была такой лигой всегда и меняться в угоду каких-то политиков не 
собирается. И все - проглотили! Так же проглотила и теннисная федерация. Да, 
там убрали флаг, но в НХЛ в принципе нет флагов, спортсмены играют за 
команды. И никто не говорит, что это не русский игрок, там все четко написано в 
профилях хоккеистов", - подчеркнула Журова.  
Легендарный чешский вратарь, а ныне политик Доминик Гашек неоднократно 
призывал НХЛ запретить выступать в ней игрокам из России. Недавно он 
заявил, что даже отправил письмо комиссионеру лиги Гэри Беттмэну, в котором 
попросил разорвать контракты со всеми отечественными хоккеистами, 
выплатив им компенсации, но не допускать их до участия в матчах из-за 
специальной военной операции.  

https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/01/13/22105951.shtml 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Александр Гуськов поддержал решение президента участвовать 
в выборах (Москва 24 (m24.ru), Москва, 13 января 2024) 
Хоккеист и заслуженный мастер спорта России Александр Гуськов поддержал 
решение Владимира Путина выдвигаться на выборы в марте 2024 года. Об 
этом он сообщил журналистам в Москве.  
"Я поддерживаю Владимира Владимировича и считаю, что это многолетний 
лидер России, и в принципе он подтверждает это все своими действиями, 
уверенными действиями, все во благо России", - сказал Гуськов. 
Он обратил внимание, что даже сейчас, в непростое время экономика страны 
движется в правильном направлении. Спортсмен выразил надежду, что 
события, которые сейчас происходят, завершатся как можно быстрее, и Россия 
будет двигаться уже семимильными шагами в развитии своего экономического 
роста.  

https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/01/13/22103299.shtml
https://www.gazeta.ru/sport/news/2024/01/13/22105951.shtml


 

 

В Москве продолжается сбор подписей в поддержку выдвижения действующего 
президента России в качестве кандидата для участия в выборах. Для этого в 
ряде столичных торговых центров и иных общественных пространств до конца 
января продолжают работать несколько десятков точек сбора подписей. Кроме 
того, в самом центре Москвы, в Гостином дворе, работает предвыборный штаб 
Владимира Путина. 
О своем решении участвовать в президентской гонке Путин объявил 8 декабря. 
Центризбирком получил уведомление от инициативной группы о выдвижении 
его кандидатуры 11 декабря. 
18 декабря Путин подал документы в комиссию в качестве самовыдвиженца на 
выборах президента, а через два дня Центризбирком РФ зарегистрировал 
группу избирателей, которая была создана для его поддержки. 

https://www.m24.ru/news/politika/13012024/656675 

Похожие сообщения (5): 

• Sports.ru, Москва, 13 января 2024 

• Национальная Служба Новостей, Москва, 13 января 2024 

• Аргументы и Факты (aif.ru), Москва, 13 января 2024 

• Вечерняя Москва (vm.ru), Москва, 13 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Сборная России по хоккею 
 

Премьер-министр Словакии Фицо выступил за возвращение России в 
мировой хоккей (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Премьер-министр страны Роберт Фицо высказался по острым хоккейным темам 
в парламенте. 
Недавняя новость о том, что сборная Словакии хочет сыграть с Россией в 
рамках подготовки к чемпионату мира по хоккею - 2024, поначалу вызвала 
недоумение. Европейские федерации почти два года единым фронтом 
выступают за отстранение наших сборных от международных соревнований, а 
тут - такая кардинальная смена вектора. С чего бы? 
Федерация хоккея Словакии мгновенно опровергла эту новость, выпустив 
официальное заявление: "Мы не вели никаких переговоров с ФХР и не 
планируем никаких товарищеских матчей со сборной России. Мы не знаем, 
откуда взялась эта выдуманная информация, нас она шокировала. Мы 
решительно отвергаем подобные спекуляции, которые только еще больше 
раскалывают общество на два лагеря. 
Мы подготовили и согласовали график подготовки к ЧМ-2024, утвердили список 
соперников. У нас будет восемь матчей с привлекательными соперниками, о 
месте проведения которых мы сообщим в ближайшее время". 
Но затем громыхнула история с Юлиусом Гудачеком, которого выгнали из 
чешского "Кладно" через два дня после подписания контракта за то, что в 
прошлом сезоне он выступал в КХЛ. Скандал оказался настолько громким, что 
стали высказываться все - и люди из мира спорта, и из мира политики. 
"Это опасная политика. Ценность медалей без участия России снижается" 
Премьер-министр Словакии Роберт Фицо публично извинился перед вратарем 
в парламенте, а также выступил за возвращение России и Беларуси на 
международные турниры и за снятие запрета на приглашение словаков из КХЛ 
в сборную. 

https://www.m24.ru/news/politika/13012024/656675
https://www.sports.ru/hockey/1115768250-guskov-o-podderzhke-putina-nasha-ekonomika-dvizhetsya-v-pravilnom-napr.html
https://nsn.fm/society/hokkeist-aleksandr-guskov-podderzhal-reshenie-prezidenta-uchastvovat-v-vyborah
https://aif.ru/moscow/hokkeist_guskov_podderzhal_reshenie_prezidenta_uchastvovat_v_vyborah
https://vm.ru/news/1106709-hokkeist-aleksandr-guskov-podderzhal-reshenie-vladimira-putina-uchastvovat-v-vyborah


 

 

"Мне жаль, что такое случилось с известным спортсменом. Я принципиально 
против такого обращения и никогда не стал бы вовлекать спортсмена в грязные 
политические игры. Господин Гудачек, я прошу у вас прощения. 
Бан России на международной арене? Это опасная политика только одного 
мнения, которую я отвергаю. Ценность медалей заметно снижается, если 
лучшие спортсмены, многие из которых представляют Россию и Беларусь, не 
могут принимать участия в международных соревнованиях. 
Конечно, словацкие хоккеисты, выступающие в КХЛ, должны играть за сборную. 
Спортсмены ищут лучшие условия для игры. Если хоккеист выступает во 
второй по силе лиге мира, то это его миссия, мечта. Что ему делать, если кто-то 
говорит, что он не может представлять сборную Словакии, потому что играет в 
стране, которая вовлечена в конфликт на Украине?". 
"Шатан воспринимает ситуацию так же, как Фицо" 
Известный чешский хоккейный журналист Роберт Заруба поделился 
информацией, что в словацком хоккее разделяют мнение Фицо. 
"Гудачек живет в Словакии, где не так жестко относятся к России. В Словакии 
идут дебаты, стоит ли приглашать игроков КХЛ в сборную на предстоящий 
чемпионат мира. Это чувствительная тема для них, потому что у словаков в 
России выступает много элитных защитников. Знаю, что позиция президента 
Федерации хоккея Словакии Миро Шатана отличается от, например, позиции 
чешской федерации. По сути, он воспринимает все так же, как Фицо. 
В КХЛ сейчас играют девять словаков. По моей информации, еще как минимум 
двое словаков, выступающих в главной лиге Чехии, сообщили своим агентам, 
что хотели бы играть в КХЛ в следующем году. Так что чехи и словаки 
совершенно по-разному смотрят на работу в России", - сказал Заруба. 
Напомним, в КХЛ в этом году играют девять словацких хоккеистов - вратари 
Адам Гуска ("Торпедо") и Патрик Рыбар ("Спартак"), защитники Михал 
Чайковски ("Спартак"), Мартин Гернат ("Локомотив"), Мислав Росандич ("Лада"), 
Кристиан Ярош ("Северсталь"), нападающие Адам Лишка ("Северсталь"), 
Михал Криштоф ("Сочи") и Томаш Юрчо ("Авангард"). 
В конце декабря глава Федерации хоккея Словакии Мирослав Шатан намекал 
на возможность приглашения игроков КХЛ в сборную: "Мы ни для кого не 
закрывали дверь. Больше года назад исполком заявил, что вызывать в сборную 
надо по спортивному принципу, а не по тому, кто где играет. В настоящее время 
эта тема неактуальна. Посмотрим, как все пойдет, и потом мы выступим с 
заявлением". 
О "русских взглядах" Шатана еще год назад рассказывал и Доминик Гашек, 
который критикует всех, кто не включается в отмену российских хоккеистов. 
Отметим, что позиция словаков изначально была не такой непримиримой, как у 
других европейских федераций, поэтому выглядит вполне логичным, что и 
обратный процесс может начаться именно с них. 
На ЧМ-2022, например, они приглашали своих ребят из КХЛ, но потом один из 
членов исполкома и обладатель Кубка Стэнли Михал Гандзуш все же продавил 
запрет, хотя для этого ему пришлось демонстративно оставить свой пост. 
Главный тренер сборной Словакии Крэйг Рэмзи тогда назвал это "ужасной 
ситуацией". Но вполне вероятно, что в этом году он снова сможет вызвать 
игроков из КХЛ. Это, конечно, не снятие бана с России, но настроения 
потихоньку меняются. Пусть пока не везде, но лед начинает трогаться.  

https://www.championat.com/hockey/article-5392736-premer-ministr-slovakii-fico-
vystupil-za-vozvraschenie-rossii-v-mirovoj-hokkej.html 

К заголовкам сообщений 
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Гендиректор "Авангарда" отреагировал на слухи о расформировании 
фарм-клуба в ВХЛ (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Генеральный директор ХК "Авангард" Герман Чистяков отреагировал на слухи о 
расформировании фарм-клуба "Омские Крылья" во Всероссийской хоккейной 
лиге. 
"Появившаяся в Сети информация о возможном расформировании нашей 
команды ВХЛ "Омские Крылья" не соответствует действительности. У нас есть 
четкое понимание целей и задач этой команды, спортивный блок уже 
прорабатывает контур состава на следующий сезон", - сказал Чистяков в 
беседе с корреспондентом "Чемпионата" Львом Лукиным. 
"Омские Крылья" в нынешнем сезоне Всероссийской хоккейной лиги провели 44 
матча, в которых набрали 37 очков, и занимают 23-е место в турнирной 
таблице. В следующем матче омский клуб сыграет с ХК "Норильск" в гостях 16 
января.  

https://www.championat.com/hockey/news-5392694-gendirektor-avangarda-
otreagiroval-na-sluhi-o-rasformirovanii-farm-kluba-v-vhl.html 

Похожие сообщения (1): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 13 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Председатель ХК "Гомель" - о модернизации дворца, сотрудничестве с 
"Ак Барсом", селекции и задачах на сезон (Belarushockey 
(belarushockey.com), Минск, 13 января 2024) 
Председатель хоккейного клуба "Гомель" Евгений Алейник рассказал о 
модернизации ледового дворца, ключевых направлениях своей работы, 
сотрудничестве с "Ак Барсом" и задачах на сезон. 
 - Евгений Александрович, "Гомель" здорово прошел первую часть дистанции. 
Однако прежде чем обсудим дела хоккейные, хотелось бы поговорить о 
масштабной модернизации Ледового дворца, которая была проведена в 
преддверии сезона. Все-таки это значимая веха в спортивном развитии 
региона. 
 - Во-первых, хотелось бы поблагодарить Президента Республики Беларусь 
Александра Григорьевича Лукашенко, а также министра спорта и туризма 
нашей страны Сергея Михайловича Ковальчука, которые выбрали арену в 
Гомеле местом проведения II Игр стран СНГ. Мы были в числе десятка городов, 
которые получили возможность принять такой серьезный спортивный праздник, 
а на объектах Ледового дворца в период с 4 по 8 августа 2023 года состоялись 
соревнования по дзюдо. Несмотря на то, что наша арена не является 
специализированной для проведения дзюдо, нам была поставлена задача, с 
которой мы должны были успешно справиться. При подготовке к этому событию 
руководство области обратило внимание на "уставшее" состояние Ледового 
дворца в Гомеле. Все-таки он был введен в 2000-м году, то есть самому зданию 
было 23 года. В итоге приняли решение провести апгрейд нашего объекта. 
 - Расскажите, в чем конкретно проявлялось это обновление? 
 - Мы провели масштабную реконструкцию Ледового дворца, на которую были 
выделены бюджетные денежные средства в размере 2, 5 миллионов рублей, 
чтобы достойно провести такое международное мероприятие на высоком 
уровне. Она заключалась как в проведении строительных работ, так и 
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комплекса шагов по приобретению необходимого оборудования и инвентаря. 
Государственные строительные организации Гомельской области полностью 
отремонтировали фасад здания. Также городские службы приняли участие в 
обновлении подсветки фасада здания, приведении в порядок прилегающей 
территории: это ремонт клумб и освещения, установка памятных знаков на 
Аллее Славы в честь пяти олимпийских чемпионов - уроженцев Гомельской 
области. Также были проведены работы внутри Ледового Дворца: технические - 
в энергетической сети здания, ремонт всех раздевалок для спортсменов, плюс 
замена мебели, приобретение звукового оборудования в холл второго этажа, 
усовершенствование системы безопасности. Большая работа была проведена 
по замене хоккейных бортов на основной арене. Здесь велика роль главы 
Гомельского областного исполнительного комитета Ивана Ивановича Крупко, 
который откликнулся на нашу просьбу по замене травмоопасных бортов на 
современную систему. 
 - Насколько я понимаю, речь о системе "мягких" бортов? 
 - Совершенно верно. Иван Иванович поручил изучить этот вопрос, потому мы 
посетили "Минск-Арену" и "Бобруйск-Арену", где используется данная система, 
чтобы "попробовать ее на зубок", посмотреть, как она работает, и что 
необходимо для ее установки. Для проведения II Игр стран СНГ мы убрали "под 
ноль" всю бортовую систему старого образца, что позволило установить новые 
борта. Проработали техническую часть, узнали, сколько времени необходимо 
на устройство этих бортов, чтобы начать чемпионат на обновленной арене. Да, 
мы пожертвовали домашними матчами Кубка Салея. Пришлось в кубковых 
играх использовать площадки в Бобруйске и Жлобине в качестве домашних, 
чтобы было время провести реконструкцию и замену бортов. Но мы не 
остановились на этом. Было полностью заменено освещение арены "А", что 
позволило нам сэкономить больше 50 000 белорусских рублей. Эти 
финансовые средства остались, и мы направили их на приобретение 
хоккейного инвентаря. 
 - Получается, мы вправе говорить о широкомасштабности данного проекта. 
Ведь это не только обновление под нужды проведения II Игр стран СНГ, но еще 
и серьезные шаги по улучшению хоккейной инфраструктуры, плюс подарок 
всем гомельским болельщикам. 
 - По статистике в последние два года мы занимали первое место среди клубов 
Республики Беларусь по посещаемости. Большое спасибо нашим 
болельщикам, которые действительно любят хоккей. Хотя ходят не только на 
хоккейные матчи. Ледовый дворец принимает всех любителей здорового 
образа жизни. В нашей школе функционируют три отделения. В общей 
сложности у нас около 650 воспитанников: 450 из них представляют хоккей с 
шайбой, порядка 150 человек - фигурное катание и 50 - хоккей на траве. 
 - Вы классно перебросили мостик на тему воспитанников. Если говорить 
непосредственно о хоккее, насколько вы довольны тем, как "Гомель" 
укомплектован своими местными ребятами? 
 - С приходом Сергея Стася вектор заметно сместился в сторону собственных 
воспитанников. Мы поставили главному тренеру задачу развивать своих 
молодых хоккеистов, с которой, нужно отдать должное, Сергей Леонидович 
великолепно справляется. Причем речь не только о гомельских ребятах. 
Неслучайно ФХБ назначила Сергея Стася главным тренером молодежной 
сборной Беларуси для того, чтобы он развивал молодых хоккеистов в рамках 
всей страны. Если возвращаться к "Гомелю", наш фарм-клуб в высшей лиге 
состоит только из гомельских воспитанников, у нас нет ни одного приезжего 



 

 

юного хоккеиста, не говорю о легионерах, а первая команда на 60 % состоит из 
воспитанников гомельского хоккея. 
 - Плюс под Сергея Стася приезжают талантливые ребята вроде Артема 
Никитича из Березы. 
 - Да, сюда же можем добавить Арсения Дерибо. Из молодых гомельских ребят 
здорово выглядят Илья Гаврилов, Никита Жихарев. На этот сезон два наших 
воспитанника заключили двусторонние контракты с минским "Динамо". Это 
Никита Жихарев и Ваня Секерин. Соответственно, они имеют право выступать 
как в КХЛ за "Динамо", так и за "Гомель". Вообще, всем нашим воспитанникам 
мы даем возможность постучать в дверь раздевалки первой команды. Дальше 
уже им нужно показать себя. Мы предоставляем шанс - они им либо 
пользуются, либо нет. 
 - "Гомель" на данный момент ведет борьбу с "Неманом" и "Юностью" за 
попадание в тройку лидеров по итогам регулярного чемпионата, наметилась 
хорошая победная серия. Все ли идет по плану? 
 - Спешить с выводами не будем, а результат нужно оценивать весной. 
Руководство области поставило нам задачу попасть в тройку призеров по 
итогам сезона. Понятное дело, что эти задачи решаются не в регулярном 
чемпионате, а в плей-офф. 
 - Но в целом вас устраивает комплектование команды, включая легионерскую 
составляющую? 
 - Пожалуй, этот вопрос лучше переадресовать главному тренеру. 
 - Тогда расскажите, как распределяются в "Гомеле" обязанности по подбору 
исполнителей между Сергеем Стасем и клубным офисом? 
 - Полный карт-бланш в формировании команды у Сергея Стася. Он подбирает 
себе игроков, которые подходят под его видение хоккея. Главная наша просьба 
совпадает с намерением иметь в составе не менее 50% своих воспитанников. 
Здесь мы без проблем находим точки соприкосновения. Буквально неделю 
назад из России вернулся наш воспитанник - защитник Михаил Ковалев, с 
которым мы уже подписали контракт. Чуть раньше по такому пути пошел Павел 
Воронов - один из лидеров нашей команды. Олег Качеловский также вернулся в 
родной клуб. Летом мы беседовали с Нассером Субхи, но он попросил еще 
сезон, чтобы постараться закрепиться в "Барсе". У нас очень хорошие 
отношения с Татарстаном и непосредственно с руководством казанского "Ак 
Барса". 
 - А в чем эти отношения проявляются? 
 - На открытие Ледового дворца после реконструкции мы приглашали 
исполнительного директора ООО СКП "Татнефть Ак Барс" Мансура Усманова, а 
также именитых экс-хоккеистов Михаила Глухова и Даниса Зарипова, которые 
прочно ассоциируются с "Ак Барсом". Потому мы поддерживаем теплые и 
прямые отношения с казанским клубом в деле развития наших молодых 
хоккеистов в системе "Ак Барса". Не секрет, что и они предлагают нам 
хоккеистов. Летом мы хотим возобновить турнир памяти Алексея Алексеевича 
Костюченко - почетного гражданина Гомеля, человека, который стоял у истоков 
развития хоккея в Гомельской области. На тот момент он руководил нашим 
генеральным спонсором ОАО "Гомельтранснефть Дружба" и выделил 
финансовые средства как для сооружения Гомельского Ледового Дворца, так и 
для создания ХК "Гомель". Есть желание сделать этот турнир международным. 
На данный момент мы направили приглашения в Казань, "Динамо-Шиннику" из 
МХЛ и жлобинскому "Металлургу". Интересно проверить свои силы как на фоне 
российской команды, так и в борьбе с коллективом, где собраны "сливки" 



 

 

белорусского молодежного хоккея. Этот турнир должен пройти в июле - августе 
и наверняка получится очень интересным. 
 - В рамках сотрудничества с "Ак Барсом" есть ли у "Гомеля" какие-то 
подписанные договоренности? 
 - Да, у нас подписаны договоры о намерениях, договоры о переходах. Им 
интересны наши ребята, а нам интересно, как у них выстраивается клубная 
вертикаль. У "Ак Барса" большая академия, потому в скором времени планирую 
откликнуться на приглашение съездить в Казань, чтобы изучить, как работает 
школа, которая формировалась годами. Плюс очень интересно, как 
функционирует вся пирамида в "Ак Барсе". Это клуб, который ежегодно 
претендует на Кубок Гагарина, потому нам важно ознакомиться с накопленным 
опытом столь статусного клуба КХЛ. 
 - Возвращаемся к функционированию школы. Назначение директором 
СДЮШОР без преувеличения легенды гомельского хоккея Павла Мусиенко - 
это история о преемственности поколений? 
 - Здесь нам советом помог Дмитрий Юрьевич Басков, который обозначил 
правильные вещи. Действительно, этим видом спорта должен заниматься 
человек, который прошел все стадии становления хоккеиста: от маленького 
ребенка 5-6 лет, который только начал заниматься до профессионального 
игрока, который востребован как на национальном, так и на международном 
уровне. Несомненно, таким человеком является Павел Мусиенко. Он 13 лет 
играл в "Гомеле", выступал за национальную сборную Беларуси. В ходе 
общения с руководителем нашего структурного подразделения мы увидели 
большое желание развивать школу, увидели горящие глаза в плане развития 
детского хоккея и предоставили возможность себя проявить. 
 - Любопытно, есть ли желание возвращать в Гомель своих возрастных 
воспитанников? 
 - Мы всех своих воспитанников ждем с распростертыми объятиями. Тот, кто 
завершил свою игровую карьеру, получает возможность поработать в нашей 
школе. При участии Павла Мусиенко постепенно обновляем тренерский состав. 
Пригласили Андрея Колосова, Александра Усенко, Михаила Пруса, Сергея 
Пищука. Это те люди, которые прославляли наш гомельский хоккей в разные 
годы. Сейчас они влились в состав тренеров СДЮШОР, дабы передавать свой 
бесценный опыт детям, и здесь мы видим преемственность поколений 
гомельской школы хоккея. Также удалось возродить вратарскую школу "Рысь", 
которую создал Александр Шумидуб, пригласили амбициозного тренера 
Алексея Емельянова. Сейчас он работает в связке с двумя воспитанниками 
"Гомеля" Точилкиным и Ткачуком. Потому у нас все при деле: как хоккеисты, так 
и тренеры. 
 - Если резюмировать, планов у "Гомеля" громадье... 
 - Планы есть, мысли есть. Знаем, как развивать хоккей, да и поддержка у нас 
как на республиканском, так и на областном уровне очень серьезная. Потому 
все в наших руках, - цитирует  

https://belarushockey.com/rb/news/2024/01/13/bolshoe-intervju-s-predsedatelem-hk-
gomel/ 

Похожие сообщения (1): 

• Федерация хоккея Республики Беларусь (hockey.by), Минск, 13 января 
2024 

К заголовкам сообщений 

https://belarushockey.com/rb/news/2024/01/13/bolshoe-intervju-s-predsedatelem-hk-gomel/
https://belarushockey.com/rb/news/2024/01/13/bolshoe-intervju-s-predsedatelem-hk-gomel/
https://hockey.by/news/intervyu/news275326.html
https://hockey.by/news/intervyu/news275326.html


 

 

Вратарь Юлиус Гудачек в Европе искал адвоката для иска по защите 
репутации (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
Чешский комментатор Роберт Заруба рассказал, что вратарь "Лайонс 
Франкфурт" Юлиус Гудачек в Европе искал адвоката для иска по защите 
репутации после того, как "Кладно" расторг с игроком контракт из-за его 
прошлой игры в КХЛ. 
"Я знаю, что Гудачек искал адвоката, чтобы подать в суд на людей, которые, по 
его мнению, навредили его репутации. Другой вопрос, возьмется ли за дело 
адвокат. 
Он принимал участие в мероприятиях, где могла возникнуть поддержка России. 
Сам факт, что ты играешь на стадионе, где тебя встречает огромная буква Z, 
говорит о чем-то. Однако как игрок он ничего не мог с этим поделать. Лично я 
считаю, что намерения Гудачека были искренними. 
Немцы, наверное, не так болезненно воспринимают эту тему, как чехи. Однако 
я не знаю, что именно побудило "Лайонс Франкфурт" подписать Гудачека и 
какова реакция немецких болельщиков. Это свободное решение каждого 
клуба", - приводит слова Зарубы Pravda.sk.  

https://www.championat.com/hockey/news-5392454-vratar-yulius-gudachek-v-
evrope-iskal-advokata-dlya-iska-po-zaschite-reputacii.html 

К заголовкам сообщений 

Лещук рассказал, как Овечкин пригласил его в раздевалку "Кэпиталз" 
(Спорт-экспресс (sport-express.ru), Москва, 13 января 2024) 
Вратарь "Динамо" Игорь Лещук в интервью "СЭ" рассказал об общении с 
нападающим "Вашингтон Кэпиталз" Александром Овечкиным. 
"Сначала сходил на их игру в Вашингтоне, а потом в Нью-Йорке. Списались с 
ним за несколько дней до игры. У меня уже были билеты, но он позвал меня 
после матча "Вашингтон Кэпиталз" в раздевалку. Показал, что и как там 
происходит, успели хорошо поговорить", - сказал Лещук "СЭ". 
38-летний Овечкин с 2005 года выступает за "Вашингтон". Он является 
обладателем Кубка Стэнли (2018) в составе "Кэпиталз". 
В России Овечкин играл за московское "Динамо". Вместе со сборной страны он 
трижды выигрывал чемпионат мира (2008, 2012, 2014).  

https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/leschuk-rasskazal-kak-ovechkin-
priglasil-ego-v-razdevalku-kepitalz-2167351/ 

Похожие сообщения (4): 

• Sports.ru, Москва, 13 января 2024 

• Meta Ratings (metaratings.ru), Москва, 13 января 2024 

• Спорт день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 13 января 2024 

К заголовкам сообщений 

Клубы НХЛ проявляют интерес к нападающему "Салавата Юлаева" Саше 
Хмелевски (Чемпионат.com, Москва, 13 января 2024) 
24-летний американский нападающий уфимского "Салавата Юлаева" Саша 
Хмелевски своей игрой привлек внимание клубов НХЛ. Об этом сообщает 
журналист ESPN Кевин Уикс в социальной сети "Х" (ранее Twitter). 
Как отмечает источник, права на игрока в НХЛ сохраняет за собой его бывший 
клуб "Сан-Хосе Шаркс". Уже несколько команд заинтересованы в том, чтобы 
осуществить обмен с "акулами", а представитель Хмелевски получил 
разрешение на участие в этом процессе между клубами. 

https://www.championat.com/hockey/news-5392454-vratar-yulius-gudachek-v-evrope-iskal-advokata-dlya-iska-po-zaschite-reputacii.html
https://www.championat.com/hockey/news-5392454-vratar-yulius-gudachek-v-evrope-iskal-advokata-dlya-iska-po-zaschite-reputacii.html
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/leschuk-rasskazal-kak-ovechkin-priglasil-ego-v-razdevalku-kepitalz-2167351/
https://www.sport-express.ru/hockey/nhl/news/leschuk-rasskazal-kak-ovechkin-priglasil-ego-v-razdevalku-kepitalz-2167351/
https://www.sports.ru/hockey/1115766990-vratar-fk-dinamo-leshhuk-o-kxl-i-nxl-smotret-xokkej-u-nas-interesnee-i.html
https://metaratings.ru/news/leshuk-vspomnil-kak-aleksandr-ovechkin-priglasil-ego-v-razdevalku-vashingtona-323462/
https://www.sportsdaily.ru/news/leshchuk-rasskazal-kak-ovechkin-provel-ego-v-razdevalku-vashington-kepitalz


 

 

Напомним, в нынешнем сезоне Хмелевски принял участие в 49 матчах за 
"Салават Юлаев" в регулярном чемпионате КХЛ, в которых отметился 43 
(21+22) результативными действиями при показателе полезности "+12". Его 
контракт с уфимским клубом рассчитан до конца нынешнего сезона.  

https://www.championat.com/hockey/news-5393194-kluby-nhl-proyavlyayut-interes-
k-napadayuschemu-salavata-yulaeva-sashe-hmelevskomu.html 

К заголовкам сообщений 

В НХЛ призвали IIHF допустить сборную Израиля до международных 
соревнований (ТАСС, Москва, 13 января 2024) 
Национальная хоккейная лига (НХЛ) призвала Международную федерацию 
хоккея (IIHF) как можно скорее решить необходимые вопросы для допуска 
сборной Израиля на турниры. Соответствующее заявление опубликовала 
пресс-служба НХЛ.  
Ранее IIHF отстранила сборную Израиля от участия в соревнованиях под 
эгидой организации до дальнейшего уведомления из соображений 
безопасности.  
"Национальная хоккейная лига испытывает серьезную обеспокоенность в связи 
с заявлением IIHF относительно права сборной Израиля участвовать в 
турнирах под эгидой Международной федерации хоккея. Мы выразили эту 
обеспокоенность IIHF и попытались лучше понять как масштабы, так и 
обоснование принятого решения. Насколько мы понимаем, это решение носит 
временный характер и основано исключительно на первостепенной заботе 
федерации о безопасности всех заинтересованных сторон, включая как 
сборную Израиля, так и другие участвующие команды. Важно отметить, что нас 
также заверили, что это решение не является санкцией против израильской 
федерации и не повлияет на ее статус как полноправного члена, имеющего 
хорошую репутацию в Международной федерации хоккея. Мы призываем IIHF 
предпринять все необходимые шаги для решения своих проблем как можно 
скорее, чтобы израильские национальные сборные не были несправедливо 
исключены из будущих соревнований, на которые они имеют право и в которых 
прошли квалификацию", - говорится в заявлении.  
В январе сборная Израиля должна была провести матчи в третьем дивизионе 
молодежного чемпионата мира (среди игроков до 20 лет), который пройдет в 
Болгарии. Команда должна была встретиться с командами Мексики, Болгарии, 
Турции, Новой Зеландии и Киргизии. В марте сборная Израиля должна сыграть 
во втором дивизионе юниорского чемпионата мира в Испании, в апреле - во 
втором дивизионе чемпионата мира в Сербии.  
В 2022 году IIHF отстранила сборные России и Белоруссии от участия в 
международных соревнованиях из-за ситуации на Украине.  

https://tass.ru/sport/19724805 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

"Легенды хоккея" взяли реванш у команды жителей Истры за поражение 
год назад (ТАСС, Москва, 13 января 2024) 
"Легенды хоккея" победили команду жителей городского округа Истра со счетом 
3:2. Встреча прошла в подмосковном Дедовске.  

https://www.championat.com/hockey/news-5393194-kluby-nhl-proyavlyayut-interes-k-napadayuschemu-salavata-yulaeva-sashe-hmelevskomu.html
https://www.championat.com/hockey/news-5393194-kluby-nhl-proyavlyayut-interes-k-napadayuschemu-salavata-yulaeva-sashe-hmelevskomu.html
https://tass.ru/sport/19724805


 

 

Матч прошел в рамках третьего зимнего сезона уникального проекта "Выходи 
во двор". Игра состоялась на ледовой площадке на открытом воздухе на 
территории спорткомплекса "Гучково".  
В составе "Легенд хоккея" в матче приняли участие, в частности, двукратный 
олимпийский чемпион Александр Якушев, победители Олимпиады Андрей 
Коваленко, Вячеслав Буцаев и Виталий Прохоров, олимпийский чемпион и 
обладатель Кубка Стэнли Валерий Каменский. "Легенды хоккея" взяли реванш 
за поражение в прошлом году со счетом 4:5.  
Матч прошел в формате два периода по 15 минут. Перед игрой прошел мастер-
класс от двукратного обладателя Кубка Гагарина Сергея Конькова.  

https://tass.ru/sport/19722967 

К заголовкам сообщений 
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